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как Ульяновск справился с зимней стихией

что волнует министерство строительства, Жкк  
и транспорта

молоко приносит прибыль
В 2013 году закупочные цены на сырое молоко 
выросли почти в два раза

ленина не надо придумывать
любил повторять артист анатолий Устюжанинов, 
для которого образ Владимира ильича стал поис-
тине судьбоносным
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Ульяновск - Сочи 
Ульяновская авиакомпания «Волга-Днепр» привезла видео-

оборудование для церемонии открытия Олимпийских игр-2014 
из французского Ватри. Дисплейные терминалы, проекторы, элек-

трогенераторы и т.д. - всего 40 тонн оборудования - будут использованы 
7 февраля для трансляции церемонии с сочинского стадиона «Фишт». 
«Волга-Днепр» участвует в доставке оборудования для Игр-2014 прак-
тически с начала реализации проекта. В 2009-2010 годах компания вы-
полнила серию перевозок тоннелепроходческого оборудования для 
строительства транспортных объектов. В 2011 году - доставила к месту 
проведения XXII Зимних игр телекоммуникационное оборудование. 
В 2013-м - перевезла трансформаторы для электростанции, а также не-
сколько мобильных газотурбинных установок, которые будут использо-
ваться в качестве резервных источников электроэнергии. 

Рейтинг губернаторов-блогеров
«Медиалогия» составила рейтинг цитируемости 

губернаторов-блогеров за 2013 год. Глава Ульяновской области 
Сергей Морозов вошел в Топ-20, заняв 14 позицию. Его индекс 

цитируемости составил 34,94. Самыми цитируемыми главами в россий-
ских СМИ стали президент Чеченской Республики Рамзан Кадыров, 
губернатор Краснодарского края Александр Ткачев и глава Пермского 
края Виктор Басаргин. В Приволжском федеральном округе, кроме Ба-
саргина, Сергей Морозов уступил главам Татарстана, Нижегородской и 
Кировской областей.  

Гвоздев - в федеральной комиссии 
Василий Гвоздев представит областной парламент в Феде-

ральной конкурсной комиссии по телерадиовещанию. Такое 
решение принято в ходе вчерашнего заседания комитета по го-

сударственному строительству, местному самоуправлению и развитию 
гражданского общества ЗСО. Депутаты поддержали кандидатуру пред-
седателя комитета Василия Гвоздева в качестве представителя Законо-
дательного собрания для участия в Федеральной конкурсной комиссии. 
Конкурс на получение права радиовещания в Ульяновской области на 
частоте 106,6МГц и на частоте 89,2 МГц состоится в Москве 29 января. 
Среди претендентов - радиостанции «Серебряный дождь», «Волга FM» 
и радио Евразия.

Конец отпуска
Вчера, 20 января, игроки и тренеры футбольной «Волги» при-

ступили к подготовке к весенней части сезона. Ульяновский сбор, 
который продлится до 6 февраля, носит просмотровый характер. 

В будни намечены двухразовые тренировки в универсальном спортком-
плексе «Новое поколение», попутно футболисты пройдут медицинское 
обследование. Суббота и воскресенье - игровые дни. Тренерским шта-
бом запланированы спарринги с казанским «Рубином-2» и тольяттин-
ской «Ладой», а также с собственным дублем. На просмотр приглашена 
группа потенциальных новичков. Большинство из них - воспитанники 
местного футбола, но в числе возможных новобранцев фигурируют и 
хорошо известные по выступлениям в разные годы за «Волгу» вратарь 
Дмитрий Красильников, нападающий Виталий Бурмаков и крайний за-
щитник Константин Лозбинев. Из новых имен - защитник Никита Ла-
пин из «Тюмени» и два полузащитника Валерий Шумский («Энергия», 
Волжский) и Дмитрий Столяров («Север», Мурманск).  

На вокзале в Димитровграде  
организована сеть Wi-Fi

Бесплатным доступом в Интернет со скоростью 1 Мбит/с мо-
гут воспользоваться все посетители вокзала, имеющие электрон-

ные устройства с Wi-Fi-модулями. Одновременно к Wi-Fi-доступу могут 
подключиться неограниченное число пользователей.

Проект организации беспроводного доступа в Интернет в здании же-
лезнодорожного вокзала Димитровграда реализован совместно с Куйбы-
шевской железной дорогой и Куйбышевской региональной дирекцией 
железнодорожных вокзалов.

Пять событий недели
Наш блиц-рейтинг
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ТЕМы НЕДЕЛИ

Главком ВВС 
генерал-лейтенант 
Виктор Бондарев   
(посещая ЗАО  
«Авиастар-СП»):

“Мы сейчас посмотрели не только «Русланы», мы посмотрели само-
лет, который идет на смену Ил-76, это Ил-476. Заводская готовность у 
него процентов 90. И 15 мая этот самолет завод уже передает нам в 
эксплуатацию. За ним стоит второй борт - в октябре. Ну а там три «Рус-
лана» стоят, вы их видели, они ремонтные. В 2014 году мы их получим. 
Это наши вэвээсовские, и мы никому не собираемся их передавать. 
Ил-476 именно в 2014 году пойдут, две штуки. До 20-го года завод вы-
полнит заказ - ВВС получат 39 самолетов. Разницу даже видно. Ил-476 
совершенно новая машина. То, что мы заявили в ТТЗ, они исполнили. 
Во-первых, авионика другая, навигация другая, крыло, двигатели на 
20% экономнее плюс дальность и плюс вес. Тоже на 20% больше. Само-
лет нас удовлетворяет, и мы с удовольствием будем его брать дальше. 
До 2020 года, я думаю, мы сможем отремонтировать и продлить ресурс 
остальным «Русланам». Думаю все 26, состоящие в ВВС, мы пропустим 
через ремонт завода. «Руслан» решает много вопросов и задач. Плюс 
ко всему он зарабатывает деньги. Это самый большой самолет в мире, 
перевозит больше всех грузов, и его нельзя бросать. Я думаю, что пра-
вильно принято решение о возобновлении производства - оно пойдет на 
пользу и нам, и Украине, и Вооруженным силам. Министром обороны 
поставлена задача, рассматриваемая в нескольких вариантах. Сейчас 
«Русланов» 26 в ВС. Думаю, еще столько же не помешало бы. Вы пони-
маете, что, имея такой самолет, можно батальон ВДВ в течение 10 часов 
перебросить на любое расстояние, на любой театр военных действий”

Современные стандарты для штамповки,  
светотехники и литья 

Кирилл Шевченко 

В субботу 18 января губерна-
тор Сергей Морозов посетил 

с рабочим визитом Димитров-
град. В числе прочих меро-

приятий глава региона обсудил 
с руководством предприятий 
группы ОАТ (Объединенные 
автомобильные технологии), 

расположенных на территории 
индустриального парка ОАО 

«ДААЗ», перспективы разви-
тия промышленной площадки.

Напомним, направление 
индустриальных парков в бли-
жайшее время должно стать 

одним из основных в развитии 
промышленности страны. Не-
даром в ходе V Гайдаровского 
форума глава Минпромторга 
РФ Денис Манторов сказал: 
«Я рассчитываю, что мы при-
мем подпрограмму развития 
индустриальных парков в пер-
вом квартале этого года. Там 
будут зафиксированы все ини-
циативы бизнеса и меры госу-
дарственной поддержки этого 
направления».

На территории ДААЗа се-
годня идет технологическое 
перевооружение, модернизация 
и перекомпоновка оборудова-
ния. Как считают специалисты, 
это позволит повысить качество 

производимой продукции и соз-
дать новые предприятия по про-
изводству автокомпонентов.

Общий объем инвестиций, 
направленных ОАТ в развитие 
предприятий на площадке, толь-
ко в 2013 году составил около 
1,5 миллиарда рублей. Эти сред-
ства обеспечили модернизацию 
имеющегося оборудования и за-
купку нового, а также ремонт и 
реконструкцию зданий. Вновь 
созданные предприятия ООО 
«ДААЗ Штамп» и ООО «Автос-
вет» уже приступили к выпуску 
продукции и начали ее поставки 
на ведущие автосборочные заво-
ды  страны.

(Окончание на стр. 6)

ДААЗ продолжает программу  
развития 

Слова

В Ульяновской области поя-
вится система рейтингования 
дошкольных организаций. О 

необходимости введения тако-
го механизма оценки губер-

натор Сергей Морозов сказал 
в ходе встречи-презентации 

опыта лучших образователь-
ных организаций. 

- В этом году мы должны 
создать не менее трех тысяч 
новых мест в детских садах. 
Однако параллельно с реше-
нием проблемы очередности 
нам необходимо существенно 
повышать качество предостав-
ляемых образовательных услуг, 
- подчеркнул глава региона.  

В связи с этим он пред-
ложил ввести систему рей-
тингования как дошкольных 
организаций в целом, так и 
их руководителей, педагогов, 
родительских объединений, 

коллективов воспитанников и 
выпускников. 

Составлением рейтинга 
займется областное министер-
ство образования и науки. В 
лидерах списка окажутся луч-
шие детские сады, на базе ко-
торых затем будут созданы  

ресурсно-методические центры. 
Кроме того, губернатор 

заявил о необходимости повы-
шения профессиональной под-
готовки работников начального 
образования. Министерству 
образования и науки поручено 
проработать этот вопрос.

В Ульяновске появится  
рейтинг детсадов

В рамках рабочего визита в Ульяновскую область депутат Госдумы 
Владислав Третьяк посетил Сурский и Павловский районы.  По прось-
бе жителей с его помощью в райцентрах установлены новые много-
функциональные хоккейные коробки, которые могут быть использо-
ваны не только для зимних видов спорта, но также для мини-футбола и 
баскетбола. Торжественное открытие прошло в рамках празднования 
годовщины образования Ульяновской области при участии губернато-
ра Сергея Морозова. «Для нас очень важно, чтобы спортивные объек-
ты строились во всех муниципалитетах, где также много талантливых и 
способных детей, которые в будущем могут стать олимпийскими чем-
пионами», - заявил Владислав Третьяк.

«Коробки» от Третьяка
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Лидерами роста цен за 2013 год  
среди продовольственных товаров стали:

Вчера, 20 января, занятия были от-
менены во всех школах Ульяновска 

с 1 по 4 класс, сегодня городское 
управление образование таких 

рекомендаций по отмене уроков не 
дает. Зато в области отмена занятий 

возможна - в каждом из районов 
решения будут приниматься утром, 

в зависимости от погодных условий.

Министерство образования и нау-
ки Ульяновской области сообщает, 
что по данным Ульяновского гидро-
метеоцентра, ночью и утром 21 янва-
ря на территории области ожидается 
понижение температуры воздуха с -17 
до -22 градусов, при прояснениях - до 
27 градусов ниже нуля. В Ульянов-
ске температура понизится до минус  
20-22 градусов, ветер северо-западный 
7-9 м/сек. В связи с этим ведомство 
рекомендует руководителям обще-
образовательных организаций по со-
гласованию с профильным органом 
управления района принять соответ-
ствующие меры, в том числе при не-
обходимости отменить занятия.

Школа отменяется?

Кроме того, сильно подорожали:  

Стало дешевле:  

инфляция по  Ульяновской 
области в 2013 году
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Инфляция  
по  Ульяновской 
области за  
2013 год составила 

106,4%, что   
на 0,1 процентного 
пункта ниже, чем за 
2012 год. 

(По России 
инфляция за 2013 

год – 106,5%, 
за 2012 год – 

106,6%).

инфляция в Ульяновской области за последние 10 лет
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По непродоволь-
ственным товарам 
существенно  
подорожали: 

картофельяйца сыры сычужные водка

рис овощи молоко и молочная продукция
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за деньгами за несколько 
километров

Жители села жалуются  
на отсутствие банкомата.

Чтобы снять деньги с банковских карт, жи-
телям Подкуровского сельского поселения в Те-
реньгульском районе, где проживают около 3,5 
тыс. человек, приходиться ездить в более круп-
ные населенные пункты. В административном 
центре поселения - селе Подкуровка банкомата 
нет, и в ближайшее время он вряд ли появится.  

- Для установки устройств самообслужи-
вания (банкоматов и терминалов) существуют 
определенные нормативные требования, в част-
ности, обеспечение безопасности технических 
устройств и норматив по количеству операций, 
проведенных на одном устройстве самообслу-
живания Нарушение этих требований влечет 
серьезные риски. К сожалению, на сегодняшний 
день в Подкуровке условия содержания и экс-
плуатации банкоматов отсутствуют, - проком-
ментировали «УП» специалисты Ульяновского 
отделения Сбербанка России.

Будем праздновать  
день Симбирского-
Ульяновского края

Об учреждении нового праздника заявил 
губернатор Сергей Морозов в рамках торже-

ственного мероприятия, посвященного Дню 
Ульяновской области.

«В последнее время между местными крае-
ведами возникают споры на предмет «точки от-
счета» истории региона. Сегодня мы празднуем 
День области, которая была образована 71 год 
назад. Но мы должны помнить, что наши корни 
уходят значительно глубже в историю, и почи-
тать не только великих ульяновцев, но и сим-
бирян. Административное формирование тер-
ритории региона началось в 1648 году. Поэтому 
логичным будет учредить дату, когда мы сможем 
отметить День Симбирско-Ульяновского регио-
на. Оптимальным датой может стать 31 мая. День 
города в таком случае станет логичным заверше-
нием празднований, посвященных ульяновской 
земле», - подчеркнул Сергей Морозов.

Олег Долгов 

Губернатор Сергей Морозов 
считает, что Ульяновская 

область должна выступить с 
инициативой о сокращении 

сроков выдачи разрешитель-
ной документации на жилищ-

ное строительство.

С таким предложением 
глава региона выступил вчера,  
20 января, на заседании регио-
нального Единого градострои-
тельного совета.

В ходе совещания Сергей 
Морозов дал ряд поручений, ка-
сающихся совершенствования 
градостроительной политики 
в области. В частности, он вы-
сказал необходимость расшире-
ния полномочий совета. Также 
он распорядился подготовить 
законодательную инициативу 
о внесении изменений в Гра-
достроительный кодекс РФ, 

которая позволит сократить 
сроки выдачи разрешительной 
документации для жилищного 
строительства. По мнению главы 
региона, это позволит избежать 
ряда бюрократических барьеров 
и выполнить в установленные 
сроки планы по возведению жи-
лых домов.

«В этом году мы поставили 
перед собой задачу сдать не ме-
нее 713 тысяч квадратных метров 
жилья. Это большая ответствен-
ность, прежде всего - для наших 
застройщиков. Жилье должно 
быть качественным и доступным. 
В ближайшее время необходимо 
создать полноценную систему 
рейтингования наших застрой-
щиков, чтобы у населения при 
покупке жилья была возмож-
ность выбора, основанного на 
конкретных показателях», - ска-
зал губернатор. 

Также на заседании обсуди-
ли план реализации декларации 
градостроительного развития 

Ульяновской области. Напом-
ним, Сергей Морозов подписал 
ее в конце декабря прошлого года. 
В создании документа принима-
ли участие члены рабочей груп-
пы по градостроительной поли-
тике, в которую входят ведущие 
архитекторы и проектировщики 
региона. В декларации сформу-
лированы принципы устойчиво-
го развития региона, включаю-
щие требования по обеспечению 
экологической устойчивости, по 
развитию пешеходной сети и об-
щественных пространств, по сое-
динению природных и уличных 
систем, по совершенствованию 
транспортной инфраструктуры.

В ходе обсуждения члены со-
вета предложили разработать ре-
комендации по благоустройству 
территорий населенных пунктов 
области, по созданию лабора-
тории «Социология города» и 
по открытию  архитектурно-
ландшафтной академии для 
школьников.

Третья декада января богата 
на памятные даты. Вчера в ре-
гионе вспоминали его первого 
губернатора - Юрия Горячева. 

Юрий Горячев возглавлял 
Ульяновскую область с 28 марта 
1987 года по 6 января 2001 года. 
Глядя на эти даты, нетрудно вы-
числить, что Юрию Фроловичу 
выпало управлять регионом в 
самые сложные времена - в эпо-
ху перемен, когда ломались и 
уничтожались идеалы и устои, 
ранее кажущиеся незыбле-
мыми. Впрочем, оставим это. 
Идеалы и устои - это красивые 
слова. Они не объясняют, как 
прожить одинокому пенсионе-
ру, если он просыпается утром 
и обнаруживает, что на всю его 
пенсию можно купить несколь-
ко буханок хлеба и пару литров 
молока. Горячева в то время ру-
гали ретроградом, Ульяновскую 
область окрестили «красным 
поясом», но он, не щадя себя 
и своей репутации, «держал» 
цены на социально значимые 
продукты, «держал» до того, 
что ульяновские молоко и сме-
тану возили продавать в сосед-
ние Самарскую и Саратовскую 
области, где они тогда стоили 
на порядок выше.  

- Нашему региону повезло, 
что в столь непростое время 
им управлял такой человек, 
как Юрий Фролович, - сказал 
на мероприятии, посвященном 
памяти первого ульяновского 
губернатора, нынешний гла-
ва региона Сергей Морозов. 
- Основные направления, ко-
торые Горячев считал первосте-
пенными, актуальны и сейчас. 
В этом я вижу преемственность 
в управлении регионом, связь 
времен и поколений.

Политика Горячева шла 

вразрез с печально известной 
тогда «шоковой терапией» вну-
ка одного детского писателя, и 
сколько пришлось выслушать ру-
ководителю области критики за 
свою линию мягкого вхождения 
в рынок! Сейчас, по прошествии 
времени, можно только поражать-
ся, как в той ситуации «лихих 
девяностых» Юрий Фролович 
находил возможность возводить 
в области школы, дороги, боль-
ницы, газопроводы. Госпиталь 
ветеранов войн, региональная 
детская клиническая больница, 
Ундоровский областной реаби-
литационной центр ветеранов 
войны и труда появились в на-
шей области при Юрии Горячеве 
и благодаря ему. Только школ в 
области за время его руководства 
было построено свыше ста! Такие 
масштабы в наше время уже ка-
жутся чем-то невероятным. Впро-
чем, народ региона это понимал. 
И в массе своей всегда был «за 
Фролыча». После пресловутого 
разгрома ГКЧП пронесся слух, 
что Горячева снимают. Реакция 
была моментальной. Собрался 
пикет, люди держали плакаты с 

надписями: «Руки прочь от Го-
рячева!», «Прекратите гонения 
руководителей области!», «Дайте 
региону работать и жить спокой-
но!». В начале 1992 года нашу 
область посетил первый Прези-
дент России Борис Ельцин. И во 
время посещения «Авиастара» 
спросил у рабочих, кого бы они 
хотели видеть во главе области. 
Что случилось дальше - общеиз-
вестно. Прозвучал единодушный 
ответ: «Горячева», и буквально на 
крыле самолета Ельцин подписал 
указ о назначении Юрия Фро-
ловича главой администрации 
Ульяновской области.

На первой полосе одной из 
местных газет, вышедшей на 
следующий день после смер-
ти Горячева, стоял крупный 
заголовок: «Простите нас,  
Юрий Фролович!».

В завершение встречи Сергей 
Морозов отметил, что нет сомне-
ний, что, изучая пути развития 
современного Ульяновского края, 
потомки отметят роль Юрия Го-
ряева как незаурядного политика, 
сыгравшего ключевую роль в реа-
лизации национальной идеи.

Ударим сроками по бюрократии

За Фролыча
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Георгий Кузнецов 

В областном парламенте в фор-
мате «круглого стола» прошло 
обсуждение проблем, связан-

ных с привлечением к админи-
стративной ответственности 
юридических и физических 

лиц, устраивающих несанкцио-
нированные свалки мусора в 

муниципальных образованиях 
региона.

Юридически тема называ-
ется так: вопрос «О реализации 
Закона Ульяновской области «О 
внесении изменений в статью 2 
Закона «О наделении органов 
местного самоуправления му-
ниципальных образований го-
сударственным полномочием по 
определению должностных лиц 
органов местного самоуправле-
ния, уполномоченных составлять 
протоколы об отдельных адми-
нистративных правонарушени-
ях, предусмотренных Кодексом 
Ульяновской области об админи-
стративных правонарушениях». 

В работе «круглого стола» 
приняли участие председатель 
аграрного комитета ЗсО Виктор 
антипов, его заместитель сергей 
Глебов, директор департамента 
охраны окружающей среды мини-
стерства сельского, лесного хозяй-
ства и природных ресурсов регио-
на амир Галяутдинов, начальник 
правового отдела министерства 
Юлия Шагаева, представители 
администраций муниципальных 
образований области.  

По словам Виктора антипова, 
закон, принятый региональным 
парламентом в декабре и наде-
ляющий администрации районов 
и поселений полномочием при-
влекать к административной от-
ветственности граждан и органи-
зации, виновных в замусоривании 
территорий, не только призван 
улучшить экологическую обста-
новку, но и укрепить финансовую 
составляющую муниципалитетов, 
потому что все штрафы пойдут в 
местные бюджеты. Именно поэто-
му представители муниципаль-
ных образований в ходе «круглого 
стола» назвали закон «настоящим 
подарком к Новому году». 

Подарок, что и говорить, до-
вольно весом. За организацию 

несанкционированных свалок 
граждан будут штрафовать на  
2 - 4 тысячи рублей, должностных 
лиц - на 10 - 20 тысяч, юридиче-
ских лиц - на 100 - 200 тысяч.

Напомним, ранее штрафы на-
лагались инспекторами минсель-
хоза и федеральными инспекто-
рами, причем, как правило, на глав 
администраций поселений, а не на 
истинных нарушителей. согласно 
федеральному закону об основах 
организации местного самоуправ-
ления в РФ, организация уборки 
мусора является обязанностью 
местных властей, однако на деле 
зачастую они не имели реальных 
рычагов для наведения здесь по-
рядка. Как следствие, число не-
санкционированных свалок в посе-
лениях, в лесах, в посадках, в полях 
и вдоль дорог постоянно растет.    

амир Галяутдинов отметил, 

что разработаны методические 
рекомендации по применению 
статьи 10.1 (о штрафах) Кодекса 
Ульяновской области об админи-
стративных правонарушениях и 
разосланы в муниципальные об-
разования. 

В ходе «круглого стола» про-
звучали конкретные советы по 
привлечению к ответственности 
тех, кто выбрасывает мусор там, 
где не следует. К примеру, бы-
вает сложно доказать сам факт 
правонарушения, «поймать за 
руку» без помощи полиции, так 
как для составления админи-
стративного протокола необхо-
дим документ, удостоверяющий 
личность, а требовать его предъ-
явления вправе только сотруд-
ники соответствующих органов. 
Поэтому эффективными станут 
только те рейды, в которых бу-

дут участвовать представители 
полиции. После оформления 
протоколов дела будут направ-
ляться в суды для вынесения 
решения о взыскании штрафов 
с нарушителей. амир Галяутди-
нов выразил готовность оказать 
полную консультативную под-
держку муниципальным образо-
ваниям в этой работе.

По мнению сергея Глебова, 
особое внимание следует обра-
тить на юридических лиц, так как 
именно они наносят окружаю-
щей среде наибольший вред. От 
граждан уполномоченные пред-
ставители муниципальной власти 
также могут требовать договор со 
специализированной организаци-
ей на вывоз мусора - отсутствие 
этого документа уже само по себе 
является административным на-
рушением. В многоквартирных 
домах такие договоры от имени 
жильцов, как правило, заключа-
ют управляющие компании либо 
тсЖ. Жители частного сектора 
таких документов зачастую не 
имеют. 

Было отмечено, что ответ-
ственность за эти правонаруше-
ния не снимается и с муниципа-
литетов: бывает, что договор на 
вывоз отходов жителям сельской 
местности заключать просто не с 
кем. По словам сергея Глебова, 
задача муниципалитетов заклю-
чается в том, чтобы рассчитать 
необходимые объемы вывоза му-
сора, его периодичность, а также 
определить конкретное место для 
его утилизации.

также участники «круглого 
стола» отметили необходимость по-
стройки крупных межпоселковых 
полигонов по утилизации бытовых 
отходов. Но для этого муниципаль-
ные образования должны выделить 
земельные участки и разработать 
техническую документацию. В на-
стоящее время муниципалитеты та-
кую работу еще не провели, соответ-
ственно, в областном бюджете также 
не предусмотрено финансирование 
строительства этих объектов.

Виктор антипов выразил 
уверенность, что новое законода-
тельство станет для муниципали-
тетов стимулом для ликвидации 
несанкционированных свалок и 
позволит им, в том числе посред-
ством данной работы, пополнять 
свои бюджеты. 

Муниципалитетам «подарили»  
еще один инструмент пополнения бюджетов 

В ЗсО обсудили  
сельские свалки мусора 

ОНФ  
предлагает 
усилить  
общественный 
контроль  
в градострои-
тельной сфере
Активисты Общероссийского 

народного фронта готовят 
поправки в законодательство, 
которые запретят чиновникам 

участвовать в общественных 
слушаниях в градостроитель-
ной сфере, если они не живут 
в районе стройки, сообщила в 

понедельник  
пресс-служба ОНФ.

В ОНФ напомнили, что акти-
висты движения уже обращали 
внимание на строительство объ-
ектов без учета мнения населе-
ния в Ульяновске, Владивостоке, 
московском районе Новокосино.

«Очевидно, этот инструмент 
общественного контроля за дей-
ствиями власти не работает. Пу-
бличные слушания проводятся, 
но их итоговое заключение за-
частую подгоняется под нужное 
заинтересованным сторонам 
решение. В ход идут такие при-
емы, как формирование ауди-
тории слушаний в основном из 
числа работников местных ком-
мунальных служб и других под-
ведомственных муниципальной 
власти структур, а также прямая 
фальсификация результатов го-
лосования, на что и указывают 
жители района Новокосино», - 
отметили в пресс-службе.

По мнению активиста дви-
жения депутата Госдумы Михаи-
ла старшинова, это происходит 
из-за отсутствия единого поряд-
ка проведения слушаний в фе-
деральном законодательстве. «В 
Градкодексе прописаны только 
некоторые основы, которые ре-
гионы потом развивают в своих 
нормативных актах, как хотят. 
Например, логика федерально-
го закона - учитывать мнение 
только жителей территории, 
где предполагается стройка, а в 
Москве, например, официально 
разрешают учитывать позицию 
людей, лишь работающих в 
этом районе», - приводит пресс-
служба слова старшинова.

Депутат считает, что необ-
ходимо запретить чиновникам 
участвовать в слушаниях, если 
они не проживают в районе 
строительства.

«Нужно учитывать только 
позицию жителей застраивае-
мой территории. Кроме того, 
необходимо формализовать 
решение публичных слушаний 
- за или против, подсчитав по-
данные мнения. В таком случае 
будет повышена ответствен-
ность за принимаемые решения 
как власти, так и жителей. такие 
поправки в федеральное законо-
дательство мы сегодня прораба-
тываем», - отметил старшинов.

Роскомнадзор напоминает 
Операторы, осуществляющие обработку персональ-

ных данных, обязаны направить в уполномоченный 
орган по защите прав субъектов персональных 

данных уведомление об обработке персональных 
данных.

Роскомнадзор напоминает, что операторы, 
осуществляющие обработку персональных данных, 
обязаны направить в уполномоченный орган по защите 
прав субъектов персональных данных уведомление об 
обработке персональных данных (информационное 
письмо о внесении изменений в сведения об операторе 
в реестре операторов, осуществляющих обработку 
персональных данных). 

Рекомендации о порядке заполнения уведомления 
об обработке (о намерении осуществлять обработку) 
персональных данных, в том числе и в электронной 
форме, формы уведомлений (информационного 
письма) размещены на интернет-странице управления 
Роскомнадзора по Ульяновской области (http:/73.
rkn.gov.ru) и на сайте Роскомнадзора на портале 
персональных данных (http:/pd.rkn.gov.ru). 

Прием уведомлений об обработке персональных 
данных (информационных писем) осуществляется по 
адресу: 432071, г. Ульяновск, ул. Карла Маркса, д. 33/2, 
управление Роскомнадзора по Ульяновской области. 
Дополнительную информацию можно получить по 
телефону 8 (8422) 44-69-89. 

Горячая 
линия

Долго ждать автобус?
В связи с резким понижением температур наружного воздуха комитетом до-
рожного хозяйства, благоустройства и транспорта администрации Ульянов-
ска усилен контроль за работой общественного пассажирского транспорта. 

Как сообщил председатель комитета Ильдус Юсупов, «перевозчикам до-
полнительно указано о необходимости бесперебойного выхода транспортных 
средств на линию, об организации в связи с этим отапливаемых мест (боксов) 
для стоянки пассажирского автотранспорта. Предприятиями проводятся работы 
по расчистке подъездных путей к производственным базам». 

По вопросам транспортного обслуживания горожане могут обращаться по 
телефонам: 8 (8422) 27-07-45, 27-07-46, отдел транспортного обслуживания ко-
митета дорожного хозяйства, благоустройства и транспорта администрации го-
рода Ульяновска

В управлении по экономике, стратегическому планированию и инвестициям 
администрации города Ульяновска работает «горячая линия» по вопросам вы-
платы заработной платы.

По телефону 8 (8422) 42-57-87 жители города могут сообщить информацию 
о предприятиях, задерживающих выплату заработной платы, о наличии низкой 
заработной платы и зарплаты «в конвертах», а также об отсутствии официально 
оформленных трудовых отношений.

также граждане могут сообщить необходимую информацию с помощью сети 
Интернет: 

• электронная почта: hotline@ulmeria.ru;
 • ICQ: 623253194;
 • Skype: HotlineAdmUln.

В управлении по реали-
зации социально значимых 
программ и проектов админи-
страции Ульяновска работает 
круглосуточная «горячая ли-
ния» для многодетных семей 
города. 

По всем интересующим 
вопросам многодетные семьи 
Ульяновска могут обращаться 
телефону 8 (8422) 41-23-93. с 
8.00 до 17.00 (перерыв с 12.00 
до 13.00) на все вопросы отве-
тят специалисты управления, 
а с 17.00 до 8.00 ваши вопросы 
будут записаны на автоответ-
чик, затем специалисты допол-
нительно свяжутся с вами.

внимание
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Виктор Михайлов, старший  
научный сотрудник отдела диа-
споры и миграции  
Института стран СНГ

Под занавес прошлого года в 
Минрегионе России под пред-

седательством статс-секретаря 
- заместителя министра ре-

гионального развития Светланы 
Ивановой состоялось межве-

домственное совещание, посвя-
щенное актуальным вопросам 

реализации государственной 
программы по оказанию содей-
ствия добровольному переселе-
нию в Российскую Федерацию 
соотечественников, проживаю-

щих за рубежом.

На совещании были рассмотре-
ны некоторые итоги и перспективы 
работы региональных программ 
переселения соотечественников 
из-за рубежа. так, на конец 2013 
года было разработано порядка 
52 региональных программ. Но 
только чуть более 40 одобрены 
Правительством РФ, в их числе 
и по Ульяновской области. К со-
жалению, анализируемый период 
не принес каких-либо существен-
ных изменений в реализации ре-
гиональных программ содействия 
добровольному переселению рос-
сийских соотечественников в Рос-
сию. Однако работа продолжается. 
Закрепленные за программой гос-
учреждения делают свое дело. Не 
всегда успешно, не всегда резуль-
тативно, но делают.

150 тысяч  
уже переехали

На 1 января 2013 года соотече-
ственников принимали 40 субъек-
тов Российской Федерации, прибы-
ло 125,5 тыс. человек, в том числе в 
2012 году - 63 тыс. человек. 

За январь - октябрь 2013 года в 
уполномоченные органы соотече-
ственниками подано более 28,5 
тыс. заявлений об участии в госу-
дарственной программе, прибыло 
на территорию Российской Феде-
рации более 24 тыс. человек. 

таким образом, за 2006 - 2013 
годы возможностью переселиться 

Госпрограмма переселения: 

Региональные программы оценят 
по эффективности их реализации

На 2013 год объем финансиро-
вания государственной програм-
мы составил более 1 млрд рублей. 
с 2014 года предусмотрено суще-
ственное увеличение финансиро-
вания - почти до 3 млрд рублей 
ежегодно. 

При плановом показателе  
50 тыс. человек в год расход 
средств на одного переселенца со-
ставит около 60 тыс. рублей в год. 

Область прирастет 
соотечественниками
Вот и в Ульяновской области 

переселенцы-авиаторы из Узбеки-
стана получили российские пас-
порта. Восемь специалистов ЗаО 
«авиастар-сП»  получили граж-
данство Российской Федерации 
в ускоренном порядке в рамках 
программы переселения соотече-
ственников. Российские паспорта  
им вручил полномочный предста-
витель Президента в ПФО Миха-
ил Бабич.

сотрудники ранее работали на 
ташкентском авиационном произ-
водственном объединении имени 
В.П. Чкалова, где зарекомендова-
ли себя как грамотные, опытные и 
ответственные специалисты. 

Они были брошены в «бой» 
моментально - авиастроители 
принимают непосредственное 
участие в производстве совре-
менных транспортных самолетов  
Ил-76МД-90а.

Надеются на «авиастаре» на 
госпрограмму и в дальнейшем. В 
первом квартале 2014 года на за-
вод планируется трудоустроить 
порядка 40 иностранных специа-
листов.

До этого Ульяновская область 
не участвовала в программе пере-
селения. И вот постановлением 
правительства Ульяновской обла-
сти утверждена целевая программа 
«Оказание содействия доброволь-
ному переселению в Ульяновскую 
область соотечественников, про-
живающих за рубежом, на 2014-
2015 годы». 

Ответственным за реализацию 
программы является министер-
ство труда и социального развития 
Ульяновской области, сообщила 
пресс-служба Минрегиона РФ. 

Реализация программы позво-
лит обеспечить вселение до 2016 
года на территорию Ульяновской 
области не менее 1485 соотече-
ственников (495 участников про-
граммы и 990 членов их семей). 
Ожидается, что реализация про-
граммы приведет к увеличению 
прироста населения и притока 
трудовых ресурсов, что в свою оче-
редь положительно скажется на 
социально-экономическом разви-
тии Ульяновской области, а также 
предотвратит уменьшение валово-
го продукта региона и снижение 
уровня жизни жителей области. 

согласно оценкам, регион яв-
ляется перспективной территори-
ей вселения соотечественников. 
В области востребованы квали-
фицированные кадры, так как до 
2016 года будут реализовываться 
крупные инвестиционные проекты 
в г. Ульяновске, г. Димитровграде, 
Чердаклинском, Кузоватовском, 
Карсунском, Мелекесском, терень-
гульском и Барышском районах. 

Приоритетным для Улья-
новской области является пере-
селение работников сельского 
хозяйства, медицинской сферы, 
квалифицированных рабочих для 
авиастроительного кластера. 

администрация области ока-
зывает переселенцам содействие в 
трудоустройстве, в том числе орга-
низует проведение оплачиваемых 
общественных работ, профессио-
нальной подготовки, переподго-
товки и повышения квалификации 
соотечественников трудоспособ-
ного возраста. 

Кроме того, региональные 
власти содействуют временно-
му и постоянному жилищному 
обустройству соотечественников: 
предоставляется единовременное 
пособие на жилищное обустрой-
ство, первичное временное рас-
селение за счет резервного фонда 
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Восемь специалистов ЗАО «Авиастар-СП»  получили гражданство Российской Федерации в ускоренном порядке в рамках программы  
переселения соотечественников. Российские паспорта  им вручил полномочный представитель Президента в ПФО Михаил Бабич

Надеются на 
«Авиастаре» на 
госпрограмму  
и в дальнейшем.  
В первом 
квартале 2014 
года на завод 
планируется 
трудоустроить 
порядка  
40 иностранных 
специалистов

Правительство России поручило 
Министерству регионального развития 
до 12 февраля 2014 года подготовить 
предложения, которые позволят 
участнику программы по переселению 
соотечественников из-за рубежа и 
членам его семьи подавать заявление 
на выдачу разрешения на временное 
проживание на территории  
Российской Федерации

администраций муниципальных 
образований Ульяновской обла-
сти, трудоустройство на вакансии 
с предоставлением жилья.

Регистрация -  
по новому закону

Федеральная миграционная 
служба РФ разрабатывает новый 
закон, который решит проблему 
регистрации соотечественников, 
переезжающих в Россию по гос-
программе переселения. если у 
них нет своего жилья и родствен-
ников, которые согласились бы 
зарегистрировать их на своей жил-
площади, им будет разрешено ре-
гистрироваться в администрации 
муниципалитета. 

Кроме того, ФМс России пору-
чено до 1 апреля подготовить пред-
ложения, которые бы упростили 
механизм компенсации расходов на 
провоз переселенцами багажа мор-
ским транспортом.  а перед этим 
Правительство РФ своим распоря-
жением от 24 октября 2013 года 
утвердило критерии оценки эф-
фективности реализации государ-
ственной программы по оказанию 
содействия добровольному пере-
селению в Россию соотечественни-
ков, проживающих за рубежом. 

анализ и оценка результатов, 

получаемых в ходе реализации 
программы, осуществляется в со-
ответствии с критериями оценки 
эффективности ее реализации, ха-
рактеризующие: уровень участия 
субъектов РФ в реализации госпро-
граммы; эффективность информа-
ционного обеспечения программы 
и степень заинтересованности со-
отечественников участием в ней; 
эффективность мер по адаптации 
и интеграции соотечественников, 
переселившихся в Россию в рамках 
программы; уровень удовлетворен-
ности соотечественников условия-
ми, создаваемыми для их приема и 
адаптации в регионах. 

Документом определено, что 
информация о достигнутых значе-
ниях этих критериев будет вклю-
чаться в ежегодный доклад о ходе 
реализации госпрограммы, кото-
рый ФМс России представляет в 
Правительство РФ. 

Правительство России пору-
чило Министерству регионально-
го развития до 12 февраля 2014 
года подготовить предложения, 
которые позволят участнику про-
граммы по переселению соотече-
ственников из-за рубежа и членам 
его семьи подавать заявление на 
выдачу разрешения на временное 
проживание на территории Рос-
сийской Федерации.

в Россию воспользовались почти 
150 тыс. человек. За пять лет (2013 
- 2017 годы) планируется оказать 
содействие в переселении в Рос-
сийскую Федерацию более 225 
тыс. человек. 

Большинство переехавших 
участников государственной про-
граммы и членов их семей трудо-
устроены. В среднем доля трудоу-
строившихся составляет 60-70% 
от числа трудоспособных соотече-
ственников. 

Что касается жилищного обу-
стройства, то подавляющее большин-
ство переселенцев арендуют жилье 
или проживают у родственников. 
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В курсе 
Дела

(Продолжение. Начало на стр. 2)

ооо «ДааЗ Штамп» скон-
центрировало на своих площадях 
компетенции по выпуску деталей 
изделий крупной, средней и мел-
кой штамповки, изготовлению 
штампосварных узлов, термооб-
работке и гальванопокрытию. В  
настоящий  момент  здесь уста-
новлено 19 итальянских прессов 
РмВ-250 (всего их будет 30), на 
которых производятся детали для 
Chevrolet Niva, LADA 4x4, Priora, 
Samara, Kalina и вазовской клас-
сики, а также для автомобилей 
автоВаЗа и альянса  RENAULT-
NISSAN. Всего - более 340 номен-
клатурных позиций. Вышли на 
проектные мощности  участки с 
пресс-автоматами  Т2-200 и Т2-300 
фирмы SHULER, а также пресса-
ми «Воронеж» и  «Барнаул». на 
очереди монтаж прессов AIDA 
PDA-40, Feintool-800, AIDA FT3-
1000, AIDA FT3-3000 и ряда дру-
гих. Планируется, что в перспек-
тиве завод станет крупнейшим в 

Поволжье центром штамповки.
ооо «автосвет» разме-

щено в обновленном 11-м кор-
пусе димитровградской  пло-
щадки. В проектировании 

завода принимали участие спе-
циалисты японской компании 
KOITOManufacturingCo., яв-
ляющейся ведущим мировым 
разработчиком и производите-

лем автомобильной светотехни-
ки. Сегодня  «автосвет» в сутки 
производит почти полторы ты-
сячи комплектов светотехники 
для автомобилей. основной по-
требитель -  автоВаЗ и альянс 
RENAULT-NISSAN. Димитров-
градская продукция устанавли-
вается как на новые тольяттин-
ские автомобили (Granta, Priora, 
Kalinа и другие), так поступает и 
на вторичный рынок. 

наращивает темпы производ-
ства и Димитровградский завод 
алюминиевого литья, обладающий 
полным циклом производства - от 
участка подготовки расплавов до 
механической обработки готовых 
изделий. на предприятии функ-
ционирует порядка 300 единиц 
оборудования. В 2014 году ввести 
в эксплуатацию планируется еще 
25 единиц.  ДЗаЛ - действующий 
поставщик оао «автоВаЗ», Зао 
«ДЖиэм-автоВаЗ», в планах 
завода на 2014 год - получение но-
минаций от крупных предприятий 
машиностроительного комплекса.

Георгий Кузнецов 

Плановая пресс-конференция вице-
премьера - министра строительства, ЖКК 

и транспорта Александра Букина состоя-
лась за несколько часов до циклона, об-

рушившегося на область. Но глава ведом-
ства нашел не менее интересные темы  

для разговора. 

Так, он рассказал о недавно созданной 
правительственной комиссии  по энергос-
набжению региона, которую возглавил гу-
бернатор Сергей морозов. Заместителями 
назначены александр Букин, первый вице-
премьер александр Пинков и генеральный 
директор оао «Ульяновскэнерго» михаил 
круглов. комиссия будет собираться раз в 
квартал и рассматривать не более двух-трех 
глобальных вопросов энергоснабжения, ко-
торые по тем или иным причинам пока не 
получили решения. (Стабилизация Дими-
тровградского энергетического узла, работа 
трансформаторной подстанции патронного 
завода и пр.). 

Говоря о переводе последних «мазутных» 
котельных на газ, александр Васильевич за-
верил, что к 2015 году от мазута регион рас-
считывает уйти полностью. на сегодня уже 
готова газовая котельная в Ермоловке, как 
только ее запустят, специалисты перейдут в 
Бекетовку (все - Вешкаймский район). идет 
строительство газопровода к Труслейке, ве-
дутся работы по переводу на газ котельных 
карсуна и инзы. При этом вице-премьер 
отметил, что регион может гарантировать 
выполнение работ только в своей зоне от-
ветственности. к примеру, газовая труба в 
Глотовке (инзенский район) подведена бук-
вально к забору военного городка, на терри-
тории которого находится 44 многоквартир-
ных дома. Дальше ее должно продолжить 
минобороны. но пока газа в этих домах нет…
(В последнем разговоре с александром Бу-

киным военные пообещали, что в текущем 
году все-таки войдут в соответствующую фе-
деральную программу.) 

кстати, дисциплина платежей за газ, как 
и за ЖкУ в целом, в регионе продолжает 
«хромать». В абсолютном исчислении сумма 
неплатежей за последние десять лет не вы-
росла. С учетом инфляции - уменьшилась. 
Тем не менее это дало повод «Газпрому» при-
остановить участие области в инвестицион-
ной программе газификации. 

Впрочем, главную проблему министер-
ства его глава видит в сложности с…  подряд-
чиками, способными справиться с имеющи-
мися объемами работ и финансирования. и 
это касается практически любого строитель-
ства -  дорожного, объектного, инфраструк-
турного. 

«не закончен бассейн в инзе, в срок не 
сдан бассейн УлГУ, - разводит руками алек-
сандр Васильевич, - и дело не в нехватке 
средств, а в неспособности подрядчиков во-
время их освоить! Я с ужасом жду, кто вы- 
играет тендер на строительство перинаталь-
ного центра - деньги, больше двух миллиар-
дов, есть. но как справиться с соблюдением 
сроков? не отремонтированы внутридомо-
вые территории в николаевке, Димитров-
граде, Ульяновске - просто нет желающих 
работать в ускоренном режиме, подрядчики 
понимают, что не выдержат темпов…».

однако министерству есть и чем гордить-
ся. С начала отопительного сезона не произо-
шло ни одной аварии, более того, не было даже 
ни одного звонка в диспетчерскую службу по 
нарушению температурного режима. 

Важным событием стало упрощение 
процедуры подключения к электрическим 
сетям. Согласно многочисленным прось-
бам инвесторов и предпринимателей гу-
бернатор Сергей морозов подписал рас-
поряжение № 778-р «о некоторых мерах, 
направленных на упрощение процедуры 
подключения к электрическим сетям».

Всем 56 электроснабжающим организа-
циям, действующим в регионе, рекомендо-
вано сократить сроки выдачи договоров и 
технических условий до 15 дней со дня по-
лучения заявки, а в случае с индивидуальны-
ми проектами - до пяти дней со дня утверж-
дения размеры платы за техприсоединение 
министерством экономики и планирования 
области.

Также рекомендовано сократить сроки 
проведения работ по техприсоединению для 
заявителя по одному источнику электроснаб-
жения (с максимальной мощностью до 150 
кВт с учетом ранее присоединенных мощ-
ностей) до 83 дней при отсутствии необходи-
мости проведения конкурсов и аукционов на 
закупку товаров, работ или услуг, необходи-
мых для техприсоединения. и до 128 дней - с 
применением конкурсных процедур.

Более того, на рассмотрении в областном 
правительстве находится проект еще одного 
документа, призванного облегчить процесс 
присоединения новых абонентов к электро-
сетям. 

По примеру орловской области раз-
рабатывается вариант, когда строительно-
монтажные работы по подведению электро-
сетей на ограниченных расстояниях смогут 
проводиться, не дожидаясь градостроитель-
ных землеотводящих и иных документов, 
требующих длительного согласования. 

Говоря же о том, насколько четко руко-
водство электроснабжающих организаций 
будет исполнять распоряжение губернато-
ра, официально носящее рекомендательный 
характер, александр Букин отметил, что, во-
первых, компании сами хотят развиваться и 
сами заинтересованы в сокращении сроков 
всех работ. Во-вторых, у региональных вла-
стей есть необходимые рычаги влияния, как 
минимум, в виде областного штаба по энер-
госнабжению и правительственной комис-
сии, о которой рассказано выше.

Что волнует министерство строительства, Жкк и транспорта

Где ты, умелый подрядчик?

ДааЗ продолжает программу развития 

« У Л ь Я н о В С к ц Е -
мЕнТ» В 2013 ГоДУ УВЕ-
ЛиЧиЛ ПРоиЗВоДСТВо 
цЕмЕнТа По СРаВнЕ-
нию С 2012 ГоДом на 
3% - До 1,817 миЛЛиона 
Тонн, СооБщаЕТ ком-
ПаниЯ.

«Ульяновскцемент» по 
итогам работы за 2013 год де-
монстрирует рост всех произ-
водственных показателей. В 
2013 году предприятие произ-
вело 1,817 миллиона тонн це-
мента и 1,560 миллиона тонн 
клинкера (полуфабриката для 
производства цемента), что, 
соответственно, на 3% и 4% 
превышает показатели ана-
логичного периода прошлого 
года», - говорится в сообще-
нии.

отгрузка цемента потре-
бителям в 2013 году выросла 
на 4% по сравнению с 2012 
годом - до 1,833 миллиона 
тонн. «При этом рост отгруз-
ки готовой продукции авто-
мобильным транспортом со-
ставил 14%», - отмечается в 
сообщении.

СРЕДниЕ цЕны на 
ТоВаРный БЕТон  В РФ 
ВыРоСЛи 

Средние оптовые цены на 
товарный бетон и готовые це-
ментные растворы в России 
выросли за 2013 год на 2,9%, 
следует из отчета националь-
ной ассоциации сметного це-
нообразования и стоимостно-
го инжиниринга (наСи).

В материалах отмечается, 
что за 2013 год средние цены 
на песок выросли в РФ на 
7,5%, на щебень - на 7,2%, на 
цемент - на 1,5%, а на штуч-
ные стеновые материалы - на 
10,1%.

Средняя стоимость черно-
го металлопроката, применяе-
мого в строительстве, снизи-
лась за прошлый год на 2,5%, 
добавляется в отчете.

киРПиЧный ЗаВоД 
За 5 мЛРД РУБ. моГУТ 
ВВЕСТи УЖЕ В аПРЕЛЕ

Помимо кирпича, на заво-
де также будут выпускаться 
строительная и специальная 
керамика, керамзит и легкие 
наполнители, тонкодисперс-
ный мел, минеральные напол-
нители и строительные смеси.

«Первый пробный запуск 
кирпичного завода заплани-
рован на апрель, а производ-
ство керамзитно-гравийной 
смеси предполагается начать 
в конце 2014 года. общий объ-
ем инвестиций составит по-
рядка 5 миллиардов рублей, 
2,5 из которых уже вложено в 
строительство», - говорится в 
сообщении.

мощность нового произ-
водства превысит 900 тысяч 
кубических метров строитель-
ных материалов.

ДимиТРоВГРаДСкий 
ЗаВоД «ТРЕхСоСЕн-
Ский» оШТРаФоВан на 
562,5 ТыСЯЧи РУБЛЕй 

нарушение Федерально-
го закона «о защите конку-
ренции» специалисты УФаС 
выявили в июне 2013 года. 
Суть его заключалась в уста-
новлении монопольно высо-
кой цены для комбината «Се-
верный» Росрезерва на проезд 
железнодорожных вагонов по 
путям необщего пользования, 
принадлежащим заводу «Трех-
сосенский». Установлено в 
частности, что предприятие 
экономически необоснованно 
выставляло цену за пропуск 
вагонов комбината посред-
ством включения в арендную 
плату за пользование желез-
нодорожными путями расхо-
дов на ремонт всех путей, а не 
участка, используемого пред-
ставительством Росрезерва.

Сегодня  «Автосвет» в сутки производит почти полторы тысячи 
комплектов светотехники

Нет желающих работать в ускоренном режиме, подрядчики понимают, что не выдержат 
темпов…

регион может 
гарантировать выполнение 
работ только в своей 
зоне ответственности. 
К примеру, газовая труба 
в Глотовке (Инзенский 
район) подведена буквально 
к забору военного 
городка, на территории 
которого находится 
44 многоквартирных 
дома. Дальше ее должно 
продолжить Минобороны. 
Но пока газа в этих домах 
нет…
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Алёна Дамбаева

В целом ситуацию на россий-
ском молочном рынке благо-

приятной не назовешь. По ито-
гам года в стране наблюдается 

серьезное сокращение как 
поголовья коров, так и про-
дуктивности дойного стада. 

Ульяновская область - одна из 
немногих смогла не допустить 

сокращения производства 
молока. Этому способствовал 

рост цен на сырое молоко и 
государственная поддержка 

молочной отрасли.

В прошлом году на молочную 
отрасль продолжали негатив-
но воздействовать последствия 
прошлогодней засухи. Пробле-
мы отрасли нашли отражение в 
серьезном сокращении поголо-
вья и снижении продуктивности 
дойного стада. По предваритель-
ным данным института конъюн-
ктуры аграрного рынка (икаР), 
сокращение поголовья дойного 
стада в корпоративном секторе 
к концу года составило порядка 
8%. За последнее десятилетие 
подобное снижение поголовья 
наблюдалось только один раз - в 
2005 году. Естественно, что ва-
ловое производство молока в це-
лом по стране также снизилось. 
В Ульяновской области поголо-
вье коров в течение года также  
сократилось, однако на объемах 
производства молока это не от-
разилось. 

- В этом году, несмотря на 
все негативные экономические 
факторы, Ульяновская область 
смогла не допустить сокращения 
производства молока. Так, за 11 
месяцев в регионе произведено 
250,3 тысячи тонн молока. это 
100,3% к соответствующему пе-
риоду прошлого года, - отмечает 
глава регионального минсель-
лесхоза александр Чепухин.

По словам министра, это 
произошло благодаря финансо-
вой поддержке, оказанной сель-
хозпредприятиям, занимаю-
щимся производством молока. 
Так, только в виде субсидий на 
реализованное молоко из феде-

рального и областного бюдже-
тов в течение года было выде-
лено 119,1 млн рублей. кроме 
этого, деньги животноводы по-

лучали и по другим программам. 
За счет этих средств они смогли 
немного нарастить поголовье и 
частично модернизировать про-
изводство.

- общая сумма субсидий за 
прошлый год составила поряд-
ка 3,5 млн рублей. Для нас это 
очень приличная сумма - по-
рядка 10% от всех заработанных 
денег, - комментирует директор 
ооо «Возрождение» Сенгиле-
евского района михаил Самар-
кин. - В том числе благодаря 
государственной поддержке мы 
приобрели два линейных моло-
копровода, что очень облегчило 
работу доярок. Раньше им нуж-
но было сначала подоить корову, 
а потом отнести ведро с молоком 
в танкер-охладитель. Вы пред-
ставляете, что такое 2 тонны 
молока вручную перетаскать? а 
теперь все автоматизировано. 

Увеличение производства 
молока в области обеспечено в 
том числе и качественными по-
казателями. Продуктивность 
сельскохозяйственных живот-
ных в регионе растет год от года. 
Причем этот процесс часто не 
требует от животноводов серьез-
ных финансовых вложений.

- Работать над продуктив-
ностью коров мы начали в 2011 
году, - объясняет михаил Са-
маркин. - надои тогда были 
очень низкими - меньше 2,5 тыс. 
килограммов. мы пригласи-
ли специалистов Ульяновской 
сельхозакадемии, они оценили 
потенциал нашего дойного ста-
да на уровне 4 тыс. килограм-
мов. Стали разбираться, почему 
в реальности мы недотягиваем 
до этого показателя. Вроде бы 
кормов в достатке, а молока нет. 
Подобрали рацион кормления, 
стали соблюдать режим, и надои 
начали потихоньку расти. В 2013 
году надой на одну корову чуть 
больше 3,9 килограмма. Доярки 
до сих пор удивляются -  вроде 
бы коровы те же.

между тем сокращение про-
изводства сырого молока в стра-
не резко обострило конкуренцию 
переработчиков за сырье, что в 
течение года стимулировало рост 
цен. Ульяновская область не ста-
ла исключением. В июле средняя 
закупочная цена на молоко  до-
стигла 17,5 рубля за литр вместо 
ожидаемых 10,5 рубля. к концу 
года стоимость сырого молока 
поднялась уже выше 20 рублей 
за литр. Тем, кто сумел сохранить 
поголовье, а молочная отрасль 
долгое время считалась убыточ-
ной, оказались в выигрыше - мо-
локо, наконец, начало приносить 
хозяйствам прибыль. 

- Впервые за 20 лет, - раду-
ется руководитель сенгилеев-
ского предприятия. -  Прибыль 
небольшая, но уже есть. Будем 
и дальше развивать это направ-
ление. У нас есть пустующие 
помещения, где можно было 
бы разместить еще порядка 100 
коров (сейчас общее поголовье 
кРС в хозяйстве - 570 голов), но 
требуются средства для их ре-
конструкции. 

молоко приносит прибыль
В 2013 году закупочные цены на сырое молоко  
выросли почти в два раза

Яна Крапивина

Первая в этом году расширенная торговля 
местной продукцией состоится 22 января. 

Местом проведения ярмарки выбрана 
торговая площадка на территории  

ОАО «Агропромпарк» в Засвияжском 
районе Ульяновска.

- Принято решение предоставить сель-
хозпроизводителям крытые отапливаемые 
павильоны, чтобы обеспечить комфортные 
условия для участников и посетителей яр-
марки. кроме того, при необходимости для 

удобства реализации больших объемов про-
дукции по желанию продавцов организато-
ры готовы выделить открытую площадку для 
торговли с автомашин, - сообщает министр 
сельского, лесного хозяйства и природных 
ресурсов региона александр Чепухин.

основным ассортиментом на ярмарке 
будет фермерская продукция: мясо (свини-
на, баранина, говядина), птица (гуси, утки, 
индейки), крольчатина, мясные полуфабри-
каты и колбасные изделия, а также молоко и 
молочные продукты, овощи и картофель, ку-
риное яйцо, кондитерская продукция, мука, 
крупы, сахар, подсолнечное масло, мед, зер-
нофураж и др.

Планируется, что ярмарка продлится с 
10.00 до 14.00. Учитывая, что торговые пло-
щади агропромпарка находятся в удалении 
от жилых массивов и центральных маги-
стральных развязок города, минсельлесхоз 
обратился в администрацию Ульяновска с 
просьбой организовать рейсовые маршруты 
с заездом к месту проведения сельскохозяй-
ственной ярмарки по адресу:  московское 
шоссе, д. 4б. В настоящее время до торговой 
площади можно доехать трамваями марш-
рутов № 5 и № 18 (до остановки «Вещевой 
рынок»), а также маршрутными такси № 12, 
31, 61, 62, 63, 64, 66, 73, 91, 111, 116, 123, 146, 
147, 156, 163.

Агропромышленный комплекс 
региона получит дополнитель-

ную государственную  
поддержку.

По данным областного мин-
сельлесхоза, первоначальный 
лимит субсидий из федераль-
ного бюджета для Ульяновской 
области в текущем году состав-
ляет порядка 303 млн рублей. 
Софинансирование из област-
ной казны должно составить 
120 млн  рублей. ожидается, 
что первый транш из феде-
рального бюджета поступит в 
регион в феврале-марте.

основной объем субсидий 
выделен на оказание поддерж-
ки сельхозпроизводителям 
в отрасли растениеводства в 
размере 177,1 млн рублей. это 
так называемая погектарная 
помощь. Денежные средства 
также будут направлены на 
возмещение части процент-
ных ставок по краткосрочным 
кредитам на развитие расте-
ниеводства и животноводства, 
а также переработки и реали-
зации данной продукции (35,4 
млн рублей), на уплату страхо-
вых премий по договорам сель-
скохозяйственного страхова-

ния в сфере растениеводства и 
животноводства (68,3 млн ру-
блей), поддержку племенного 
животноводства и мясного ско-
товодства (21,8 млн рублей).

- необходимо отметить, 
что сумма господдержки агро-
промышленного комплекса ре-
гиона в этом году будет увели-
чиваться с учетом подписания 
дополнительных соглашений 
с федеральным аграрным ве-
домством. В настоящее время 
министерство сельского, лес-
ного хозяйства и природных 
ресурсов региона разрабаты-
вает соответствующие доку-

менты, - подчеркивает руково-
дитель ведомства александр 
Чепухин.

Так, субсидии также преду-
смотрены на развитие живот-
новодства (на реализованное 
молоко), поддержку начинаю-
щих фермеров и семейных 
животноводческих ферм, раз-
витие элитного семеноводства, 
закладку и уход за многолетни-
ми насаждениями, компенса-
цию части процентной ставки 
по инвестиционным кредитам, 
оформление земельных участ-
ков в собственность фермеров 
и ряду других направлений. 

За 11 месяцев в регионе произведено 250,3 тысячи тонн молока

Директор ООО «Возрожде-
ние» Сенгилеевского района 
Михаил Самаркин

В этом году ярмарочный сезон в регионе стартует раньше обычного
Ярмарки переезжают в агропромпарк

Сельхозпроизводителей поддержат рублём

В последние годы значительно 
увеличился ввоз продоволь-

ственного картофеля из-за 
рубежа. При карантинном 

фитосанитарном контроле про-
довольственного картофеля, 

поступающего из разных стран, 
часто выявляются партии, за-

раженные особо опасными для 
Российской Федерации каран-
тинными вредными организма-

ми: золотистой картофельной 
нематодой, картофельной 

молью, бурой бактериальной 
гнилью и т.д.

Бурая гниль - одна из них, это 
сосудистое заболевание карто-
феля. Сердцевина клубня  при-
обретает темно-бурую окраску и 
покрывается слизью, в конечном 
итоге клубень полностью сгни-
вает. это может происходить как 
на картофельном поле, так и в 
период хранения.

Часто владельцы земель-
ных участков используют под 
семенной материал продоволь-
ственный картофель, завозимый 
из-за рубежа, что категорически 
не допустимо, поскольку про-
довольственный картофель не 
подвергается такому  жесткому 
фитосанитарному контролю, как  
семенной материал. Семенной 
картофель должен быть произ-
веден в зонах, свободных от воз-
будителей болезней, которые 
включены в Перечень карантин-
ных объектов. Фитосанитарное 
состояние семенного материала 
устанавливается как по резуль-
татам досмотра собственно се-
мян, так и в полевых условиях в 
период их возделывания, а также 
во время хранения в картофеле-
хранилищах.

В мелекесском районе 
Ульяновской области находится 
хозяйство Зао «хлебороб-1», 
расположенное в рабочем посел-
ке новая майна и занимающееся 
возделыванием картофеля.  Спе-
циалистами Управления Рос-
сельхознадзора по Ульяновской 
области в хозяйстве проводится 
систематическое карантинное 
фитосанитарное обследование 
посадок картофеля с отбором поч- 
венных проб. В 2013 году обсле-
дование проведено на площади 
90 га. Под посадку урожая 2013 
года был приобретен семенной 
материал сорта «моцарт»  кате-
гории РС1(первая репродукция) 
в количестве 20 тонн в Самаре, 
у Зао «эйч-Зет- Пи-Си Садо-
кас» производства Финляндии. 
В настоящее время в картофелех-
ранилище хозяйства  находятся 
на хранении семена картофеля 
своего урожая  сортов  «моцарт» 
и «Ред Скарлетт» в количестве 
200 тонн. Под урожай 2014 года 
планируется закупка семян кар-
тофеля в количестве 20 тонн у 
этого предприятия.

Управлением Россельхознад-
зора по Ульяновской области 
осуществлен мониторинг подка-
рантинной продукции: семенно-
го картофеля, находящегося на 
хранении в Зао «хлебороб-1», 
на наличие карантинных объек-
тов (рак картофеля, бурая гниль 
картофеля, золотистая карто-
фельная нематода, бледная кар-
тофельная нематода, картофель-
ная моль и другие). Установлено, 
что режим хранения семенного 
картофеля соблюдается. Поддер-
живается температурный режим 
и влажность воздуха. 

В настоящее время прово-
дится механическая сортировка 
и переборка вручную продоволь-
ственного картофеля. При визу-
альном досмотре карантинных 
объектов не обнаружено, про-
изведен отбор проб от 300 тонн 
картофеля для  проведения лабо-
раторного анализа в ФГБУ «Та-
тарская мВЛ».

Вкус  
«моцарта»
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Екатерина Нейфельд,  
Надя Акулова

По русской традиции «зима 
пришла неожиданно» и за-
валила Ульяновск снегом. 

В пятницу утром город за-
стрял в сугробах. Дети шли 

в школу, утопая в снегу по 
пояс, люди добирались на 
работу по два часа. Не до-
ждавшись техники и двор-
ников, многие сами взяли 
лопаты, чтобы расчистить 

необходимые пути. Кто 
помогал и кто мешал городу 

справиться со стихией и 
что делать, когда снегопад 

повторится?

Уборка  
по плану-регламенту

За сутки в Ульяновске вы-
пало примерно две трети ме-
сячной нормы осадков. Был 
введен план-регламент убрать 
снег в течение трех суток.

В субботу, 18 января, ста-
ло известно, что около тыся-
чи работников коммуналь-
ных служб очищают город от 
снега. На городских дорогах 
работало 85 единиц спецтех-
ники, - сообщает админи-
страция Ульяновска. только 
с центральных улиц вывезли 
260 тонн снега. 

- По большому счету, 
это действительно битва 
за нормальное состояние 
территорий города. В пер-
вую очередь, это дороги, 
дворовые, внутрикварталь-
ные проезды. По информа-
ции комитета ЖКХ на 5.00  
20 января, в очистке придо-
мовых территорий от наледи 
и снега был задействован 691 
дворник, для обработки тро-
туаров использовано более 
5 тонн песко-соляной смеси. 
Сотрудниками профильно-
го комитета будет усилен 

Горячий снег
Как Ульяновск  
справился  
с зимней стихией

Жители домов, которые не 
дождались помощи коммунальных 
служб вовсе и где нет молодых 
здоровых добровольцев, могут 
круглосуточно обращаться в 
диспетчерскую службу МУП 
«Дорремстрой» по телефонам: 
35-40-78, 75-81-93. Заявки по 
уборке внутриквартальных 
территорий принимаются в единой 
диспетчерской службе  
по телефону 05. 
Зампред Александр Букин заверил, 
что проблема будет решена 
максимум за восемь часов 

так объяснялись перед зам-
предом александром Яку-
ниным: работе снегоубороч-
ной техники мешал личный 
транспорт жителей, которым 
были забиты все внутрен-
ние территории. Расчищать 
сугробы начали только во 
второй половине дня, когда 
большинство автомобилей 
разъехалось.

Однако многие жители 
так и не дождались, когда 
кто-то как следует уберется 
возле их домов. «мы с сосе-
дом вышли на улицу как раз 
в тот момент, когда дворник 
убирал площадку возле подъ-
езда, - рассказывает андрей, 
житель одного из домов на 
улице маяковского. - мы 
спросили его, почему он не 
чистит дорожки. Ответил, 
что распоряжение было толь-
ко насчет снега у подъезда. 
тогда мы решили сами по-
чистить двор. Принесли из 
гаража лопаты и часа два за-
нимались «физкультурой» на 
свежем воздухе. И шутили, 
что за это надо сказать спаси-
бо ленивому дворнику».

Это не катастрофа,  
это обычная  
русская зима 

Снегопад отменил ком-
мунальщикам выходные. 
Дворник Светлана Бакомче-
ва рассказывает, что в пятни-
цу, субботу и воскресенье их 
смена работала на два часа 
дольше обычного. Синоптики 
сообщили, что в ту снежную 
ночь в Ульяновской области 
выпало две трети месячной 
нормы осадков. «Это не ката-
строфа, это обычная русская 
зима», - считает Светлана.

а власти считают, что с 
«обычным явлением» мож-
но справиться, только если 
все будут действовать ответ-
ственно. автомобилистов на-
стоятельно просят не остав-

лять транспорт на обочинах 
и во дворах, не превышать 
скорость, чтобы избежать ава-
рий и сложных заторов. Глава 
администрации Ульяновска 
Сергей Панчин призвал пред-
приятия выводить на улицы 
города своих сотрудников: 
«Необходимо бросить все 
силы на ликвидацию послед-
ствий снегопада». только в 
пятницу на улицах работало 
около полутора тысяч добро-
вольных уборщиков, привле-
ченных с организаций.

В день снегопада редак-
ция «Ульяновской правды» 
сменила перо на лопаты и 
тоже вышла на очистку своей 
территории. Чтобы выехать 
на репортаж, «правдинцам» 
пришлось в восемь рук расчи-
щать автомобиль от снежных 
сугробов.

Корреспондент «УП» вы-
ехала на улицы города, чтобы 
проверить, как убирают снег.

- Сегодня мы здесь ра-
ботаем с семи утра. И пока 
без перерыва, - рассказыва-
ет дворник Иван, загребая 
глыбы снега лопатой на ули-
це минаева возле клинико-
диагностического центра. На 
часах - 11.00.

Рядом две снегоуборочные 
машины с ковшами ездят по 
улице, собирают снег и высыпа-
ют в два огромных самосвала. 

- трудно в режиме снегопа-
да работать? - спрашиваю я.

Какой вопрос - такой ответ.
- Поскольку спортом нет 

времени заниматься, работать 
на свежем воздухе очень здо-
рово, особенно в такую пого-
ду, - с прищуром отвечает мне 
молодой мужчина, забрасы-

вая снег в ковш. Водитель за 
рулем трактора смотрит на 
нас и весело улыбается.

Прохожие отмечают, что 
ходить теперь стало свободнее.

- мы с женой только утром 
приехали из Карсуна. И если 
сравнить, то в городе на доро-
гах гораздо лучше, - делится 
впечатлениями прохожий. - 
Конечно, видно, что работа-
ют очень хорошо и техники 
много. Но было бы еще луч-
ше, если бы машины убирали 
только ночью и рано утром, а 
днем - дворники. а так на до-
рогах лучше и снег не мешает.

Как доложили чиновники 
на комиссии по чрезвычайным 
ситуациям, жизнедеятель-
ность области сохранилась, 
несмотря на сильный снего-
пад. Начальник управления 
образования администрации 

города Ульяновска Ольга 
мезина сказала, что проблем 
с подвозом продуктов к объ-
ектам образования нет, пути 
к пищеблокам и пожарным 
гидрантам расчищены. ме-
дицинский сектор, по словам 
Валентины Карауловой, вы-
ручили «УаЗы»: «Эти авто-
мобили обладают высокой 
проходимостью, в каком бы 
состоянии не были улицы».

Руководитель отдела 
прогнозов Ульяновского об-
ластного центра гидрометео-
рологии альмира Бурнаева 
говорит, что в ближайшее 
время таких же сильных сне-
гопадов не предвидится. Им 
на смену пришли сильные мо-
розы. Самые холодные сутки 
в регионе ждут 21-22 января: 
температура понизится до ми-
нус 34 градусов. 

контроль за качеством рабо-
ты управляющих компаний, 
тСЖ и ЖСК в данном на-
правлении. Об этом сообщил 
заместитель главы админи-
страции Ульяновска евгений 
мишин, курирующий вопро-
сы городского хозяйства. 

Он также отметил, что в 
Ульяновске будет усилен кон-
троль за качеством уборки вну-
триквартальных территорий. 

Сам себе дворник
По состоянию на пять 

утра субботы, в уборке дво-
ров участвовали более семи-
сот дворников и 54 трактора 
управляющих компаний. Как 
становится понятно из этих 
цифр, далеко не в каждом 
дворе прошелся трактор или 
дворник с лопатой. В пятницу 
на комиссии по чрезвычай-
ным ситуациям начальники 

Днем 20 января на городские магистрали вышла  
51 единица специальной техники

С улиц Карла Маркса, Ленина, Гончарова и со спуска Степана Разина было  
вывезено 880 тонн снега

В день снегопада редакция «Ульяновской правды» сменила перо на лопаты и тоже вышла 
на очистку своей территории

... и произошло 168 ДТП

За сутки в Ульяновске выпало примерно  
две трети месячной нормы осадков...

Правительство России 
рассмотрит вопрос  
об организации  
семейных детских садов 
до мая 2014 года

Владимир Путин подписал перечень поруче-
ний по итогам совместного заседания государ-

ственного совета и комиссии по мониторингу 
достижения целевых показателей социально-

экономического развития России.

Путин порученил рассмотреть на заседаниях 
Правительства РФ не реже одного раза в полгода 
вопросы, связанные с ликвидацией аварийного жи-
лищного фонда.

В понедельник, 20 января, президент России 
Владимир Путин поручил правительству до 1 мая 
2014 года рассмотреть вопрос об установлении спе-
циальных требований к жилым помещениям для 
организации семейных детских садов.

Соответствующее сообщение опубликовано на 
сайте Кремля.

Владимир Путин подписал перечень поручений 
по итогам совместного заседания государственного 
совета и комиссии по мониторингу достижения це-
левых показателей социально-экономического раз-
вития России.

Кроме того, президент РФ поручил рассмотреть 
вопрос о расширении возможностей применения 
концессионных соглашений для строительства 
и реконструкции объектов общего образования, 
здравоохранения и социально-культурного назна-
чения посредством установления права концедента 
выплачивать концессионеру средства для возмеще-
ния его затрат на строительство или реконструк-
цию указанных объектов.

Ко всему прочему Путин дал поручение рас-
смотреть на заседаниях Правительства РФ не реже 
одного раза в полгода вопросы, связанные с ликви-
дацией аварийного жилищного фонда.

Правительству совместно с органами исполни-
тельной власти субъектов поручено обеспечить пе-
реселение граждан из жилищного фонда, признан-
ного аварийным по состоянию на 1 января 2012 
года, в том числе по программам, реализуемым без 
участия Фонда ЖКХ, указывается в сообщении.

Депутаты внесли  
в Госдуму законопроект  
о возврате к зимнему 
времени

Законопроект о возврате к зимнему времени 
внесен в нижнюю палату парламента - документ 

размещен в базе документов Госдумы, сообщает 
«Интерфакс». 

авторами проекта выступила большая группа 
депутатов всех фракций. Председатель Госдумы 
Сергей Нарышкин заявил, что депутаты серьезно 
отнесутся к обсуждению этой инициативы из-за 
большой поддержки в обществе.

Согласно предлагаемым поправкам в закон «Об 
исчислении времени» на территории России «се-
зонный перевод времени не осуществляется». так-
же отменяется введенное ранее «летнее время». В 
документе прописано, что «московское время слу-
жит исходным временем при исчислении местного 
времени в часовых зонах, при этом московское вре-
мя соответствует третьему часовому поясу в нацио-
нальной шкале времени РФ UTC (SU) +3».

По словам инициатора законопроекта, руко-
водителя думского комитета по охране здоровья 
Сергея Калашникова, нововведения ничего не из-
менят для тех регионов, которые и сегодня живут 
по астрономическому времени - «они так и будут 
жить, их трогать не будем». В то же время для  
11 регионов, где в этом плане есть несоответствие, 
ситуация меняется: стрелки часов будут переведе-
ны на час назад.

До отмены перевода часов зимнее время вводи-
лось в последнее воскресенье октября. В прошлом 
году перевод стрелок оказался невозможным из-за 
контрактов на трансляцию Олимпийских игр, пи-
шет газета «Ведомости». 
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Проект федерального закона о промыш-
ленной политике обсудили в Ульяновске 

на координационном совете при Мини-
стерстве промышленности и торговли 

России.

новый документ должен связать в еди-
ную систему уже существующие в регионах 
меры поддержки предприятий, предусмо-
тренные отраслевыми стратегиями, госу-
дарственными программами и другими 
нормативными документами. Как заявил 
министр промышленности и торговли РФ 
Денис Мантуров, главная задача законопро-
екта - улучшить инвестиционный климат и 
стимулировать развитие производственной 
инфраструктуры.

Документ предусматривает введение но-
вых механизмов стимулирования, которые, 
по мнению разработчиков, должны урав-
нять условия индустриального развития в 
России и за рубежом.

- Мы прорабатываем три варианта сти-
мулирующих мер, отличающихся по объему 
финансирования. Программа-минимум - 
субсидирование процентной ставки по кре-
дитам резидентам индустриальных парков. 
Во втором варианте добавляются субсидии, 
покрывающие 10 процентов общих инве-
стиций в создание парка. и третий вариант 
- возмещение 75 процентов затрат на под-
ключение к энергосетям, - пояснил руково-
дитель Минпромторга.

инвестиции из федерального бюджета 
в развитие индустриальных парков до 2020 
года могут составить в зависимости от вы-
бранного варианта поддержки от 15 до 105 
миллиардов рублей. сейчас Минпромторг 
совместно с Минфином и Минэкономраз-
вития РФ рассматривает варианты выделе-
ния необходимого финансового обеспече-
ния законопроекта.

Между тем, по мнению Мантурова, ин-
вестиции должны идти не только из феде-
рального бюджета.

- новые производства дают большую на-
логооблагаемую базу субъектам РФ. Поэто-
му дополнительные стимулы для инвесто-
ров должны быть предусмотрены на местах, 
- уверен министр.

В качестве примера он привел 
ульяновский индустриальный парк «завол-
жье». из бюджета региона в него за послед-
ние несколько лет вложили 800 миллионов 
рублей. на каждый бюджетный рубль было 
привлечено 18 «частных» - таким образом 
инвесторы вложили в построенные на тер-
ритории индустриального парка производ-
ства около 50 миллиардов рублей. сейчас 
для резидентов действует целый пакет на-
логовых преференций, по истечении срока 
действия которого платежи в местный бюд-
жет вырастут многократно.

- за 10 лет было принято много законо-
дательных актов, относящихся к регулиро-
ванию промышленной деятельности, почти 
все регионы страны имеют свои законы о 
промышленности. Отличие этого проекта, 
который нам очень нравится и который мы 
поддерживаем, - отказ от рамочного регули-
рования, - говорит заместитель председа-
теля Российского союза промышленников 
и предпринимателей Владимир Рудашев-
ский. - теперь нужно конкретизировать за-
дачи: на наш взгляд, их должно быть пять. 
Это государственная поддержка инвести-
ций в любое промышленное производство 
(в законопроекте идет речь об обрабатыва-
ющем производстве, но ряд видов деятель-
ности под это определение не подпадает) и 
модернизации основных фондов. Развитие 
государственно-частного партнерства, сти-

мулирование реального роста производи-
тельности труда и защита промышленного 
производства от административного произ-
вола. тогда бы этот документ мог называть-
ся законом о государственной поддержке 
промышленного развития РФ.

По мнению члена генерального совета 
общероссийской общественной организа-
ции «Деловая Россия» сергея недорослева, 
важно, что в основу закона положен прин-
цип территориального развития.

- В числе мер, которые, по моему мнению, 
необходимо ввести, - конкурентоспособные 
тарифы на услуги естественных монополий, 
стимулирующие налоги для новых произ-
водств, и долгосрочное проектное финанси-
рование, - подчеркивает предприниматель.

сейчас проект закона вынесен на рас-
смотрение в федеральные органы исполни-
тельной власти. В Минпромторге рассчиты-
вают, что нормативный акт будет принят в 
следующем году.

тем временем в башкортостане с 1 ян-
варя 2014 года вступили в силу поправки 
в закон «О патентной системе налогообло-
жения», инициированные правительством 
республики и поддержанные депутатами 
Государственного собрания - Курултая Рб. 
В первую очередь они направлены на под-
держку малого бизнеса за счет оптимизации 
налоговой нагрузки.

В частности, для определения потенци-
ального дохода предприятий численностью 
от шести до пятнадцати человек с нового 
года установлен повышающий коэффици-
ент 0,2 на каждого наемного работника. та-
ким образом, при пяти работающих общий 
коэффициент равняется 1, при шести - 1,2, 
при семи - 1,4 и так далее. тем самым раз-
меры налогообложения увязываются с ре-
альной численностью штатов и снижаются 
объемы отчислений.

например, раньше стоимость патента 
для парикмахерской или косметического 
салона, в котором трудятся шесть работ-
ников, составляла в год 540 тысяч рублей 
(удвоенный размер от установленной для 
данного вида деятельности суммы в 270 ты-
сяч рублей). По новому закону она снизится 
до 324 тысяч рублей (прежняя сумма умно-
жается на коэффициент 1,2), что меньше на 
40 процентов.

Кроме того, расширен перечень видов 
предпринимательской деятельности, по-
падающих под патентную систему нало-
гообложения. К 47 уже имеющимся добави-
лись услуги по изготовлению мебели, бань, 
соляриев и копировально-множительные.

среди важных нововведений наступив-
шего года - создание и развитие института 
региональных уполномоченных по защи-
те прав предпринимателей. Депутаты за-
конодательного собрания нижегородской 
области приняли соответствующий закон, 
предусматривающий введение новой го-
сударственной должности в регионе, еще в 
конце осени. согласно документу к избра-
нию бизнес-омбудсмена применят подход, 
аналогичный тому, что действует при избра-
нии уполномоченного по правам человека и 

уполномоченного по правам ребенка. Кан-
дидатуру внесет губернатор, а утверждение 
на должность и отстранение осуществит за-
конодательное собрание.

с сентября 2012-го уполномоченным по 
защите прав предпринимателей нижего-
родской области на общественных началах 
работал Павел солодкий. Отныне его долж-
ность официально утверждена на законода-
тельном уровне. срок полномочий бизнес-
омбудсмена составляет пять лет.

а вот в Пензенской области закончились 
«налоговые каникулы» для малого бизнеса. 
индивидуальным предпринимателям при-
дется затянуть пояса потуже. Местные вла-
сти не скрывают - в региональном бюджете 
катастрофически не хватает денег на испол-
нение взятых социальных обязательств, им 
не до помощи бизнесу.

еще в минувшем году законодатели вы-
нуждены были принять непопулярный за-
кон об отмене «налоговых каникул». Они 
действовали в регионе с 2010 года и были 
призваны сгладить последствия экономи-
ческого кризиса для самых незащищенных 
слоев бизнеса - для малого предпринима-
тельства.

Как уточнили в министерстве экономи-
ки Пензенской области, ставка налога на 
прибыль для предпринимателей была сни-
жена на этот период до 13,5 процента в ча-
сти, зачисляемой в региональный бюджет. 
Эта мера позволила пензенскому бизнесу 
сэкономить 35 миллионов рублей в 2010 
году и по 61 миллиону рублей в последу-
ющие два года. теперь налоги вернутся к 
обычным ставкам.

налоговые льготы в регионе сохранят 
лишь за резидентами так называемых цент-
ров регионального развития. Это сельские 
поселения, перспективные с точки зрения 
демографии. такой статус получили свыше 
ста пензенских сел. зарегистрированный на 
их территории бизнес может рассчитывать 
на снижение ставки налога по упрощенной 
системе с 15 до пяти процентов. ему также 
возместят до ста процентов ставки рефи-
нансирования Цб РФ по кредитам, привле-
каемым для реализации бизнес-проектов. 
единственное требование - на предприятии 
будут трудиться жители конкретного села, 
их численность должна составлять не менее 
80 процентов занятых сотрудников.

В наступившем году будет снижен раз-
мер страховых взносов в Пенсионный фонд 
для отдельных категорий индивидуальных 
предпринимателей - это фермеры, адвока-
ты, нотариусы.

- если за год они заработают меньше 
300 тысяч рублей, сумма страховых взно-
сов в Пенсионный фонд для них составит 
МРОт. В прошлом году они платили в два 
раза больше. Для остальных тариф остался 
на прошлогоднем уровне. Предельный годо-
вой заработок, из которого будет исчислять-
ся тариф в 22 процента, в 2014 году составит 
624 тысячи, сверх этой суммы начисляют-
ся 10 процентов, - уточнила заместитель 
управляющего отделением ПФ РФ по Пен-
зенской области ирина Павлова.

Российская газета

В регионах ПФО вступают в силу  
новые нормативные акты в сфере экономики

стимул для роста

от 15 до 
могут составить инвестиции в развитие 
индустриальных парков до 2020 года

105 
цифра

миллиардов рублей

На каждый 
бюджетный рубль 
было привлечено  
18 «частных» 

Василиса Краснова

В регионе ведется работа по 
внесению изменений в существу-

ющий документ. Это связано с 
приведением его в соответствие с 
федеральным законодательством 

в данной сфере и проведением 
нового лесоустройства в ряде 

лесничеств области.

Подобная работа началась на 
территории всего Приволжского 
федерального округа. на недав-
нем профильном совещании в 
Кировской области полномочный 
представитель президента РФ в 
ПФО Михаил бабич заявил о не-
обходимости системного анализа 
проблем в лесной сфере, которая 
при должном внимании может 
стать основой экономического 
развития целых регионов страны.

- Мы наблюдаем и недостаточ-
ность нормативно-правовой базы, 
не созданы экономические усло-
вия, которые стимулировали бы 
развитие глубокой переработки 
древесины, производство конеч-
ной продукции. серый теневой 
бизнес, который в лесном ком-
плексе присутствует, вытесняет, 
подавляет, не дает развиваться 
тем людям, которые хотят честно 
и прозрачно работать, - отметил 
полпред.

напомним, лесной план дей-
ствует в Ульяновской области с 
1 января 2009 года. Он содержит 
физические и экономические ха-
рактеристики лесного фонда и 
определяет цели и задачи лесного 
планирования, а также мероприя-
тия по освоению лесов. В период с 
2009 по 2013 годы были внесены 
изменения в лесной кодекс Рос-
сийской Федерации и в лесохо-
зяйственные регламенты каждого 
из 19 лесничеств региона. Поэто-
му данные действующего плана 
устарели. так, общая площадь го-
сударственных лесов в регионе по 
данным 2008 года была 947,8 тыс. 
га, а сейчас достигла 1026,3 тыс. га. 
Общий средний прирост древеси-
ны за это время вырос с 3,51 млн 
до 3,54 млн кубических метров, 
изменилась расчетная лесосека.

Разработкой нового докумен-
та, регламентирующего развитие 
лесной отрасли в регионе, занима-
ются специалисты департамента 
лесного хозяйства  профильного 
министерства и Ульяновского 
филиала ФГУП «Рослесинфорг». 
При этом изменения коснутся 
всех сфер лесной деятельности 
- лесовосстановления, охраны, 
защиты и использования лесов, 
перспектив развития, экономиче-
ских показателей и других. Пла-
нируется, что новый лесной план 
области будет разработан к апре-
лю - маю 2014 года. 

- В результате полученных 
данных будут четко обозначены 
объемы погибших и поврежден-
ных насаждений, накопившихся 
в Гослесфонде в последние годы 
в результате воздействия экс-
тремальных погодных условий, 
лесных болезней и вредителей. 
Это позволит правильно выбрать 
оздоровительные мероприятия и 
выделить необходимое финанси-
рование на их проведение, - гово-
рит министр сельского, лесного 
хозяйства и природных ресурсов 
Ульяновской области александр 
Чепухин.

В Ульяновске 
готовят новый  
лесной план

Телефон доверия управления 
Федеральной службы  

Российской Федерации  
по  контролю за оборотом  

наркотиков по  
Ульяновской области -  

8 (8422) 67-68-04

 Телефон доверия Управления 
Министерства внутренних дел 

Российской  Федерации  
по Ульяновской области -  

8 (8422) 67-88-88
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согласно исследованию портала 
BrightLocal в 2013 г. 85% потребителей 
перед покупкой читают отзывы о местных 
компаниях, при этом 73% опрошенных на-
чинают больше доверять компании после 
прочтения нескольких положительных от-
зывов.

Удивительно, что при такой высокой 
потребительской активности сами пред-
приниматели занимаются созерцанием и 
не спешат вступать в открытый диалог с 
клиентурой. 

из 100 организаций, заявляющих, что 
они регулярно проводят мониторинг отзы-
вов в интернете и отвечают на них, лишь 
7 действительно реагируют на каждое по-
лученное сообщение. При этом добрая 
половина компаний, получив результаты 
мониторинга, просто не знают, что с ними 
делать. Одни реагируют только на похвалу, 
полностью игнорируя негативные отзывы, 
другие отвечают «для галочки», третьи 
удаляют подлинные, но не очень приятные 
отзывы и заполняют сайты и форумы кра-
сивыми фальшивками. 

По сути, все эти действия - бессмыс-
ленная трата времени. Молчание, фейк 
и отписки только сильнее раздражают и 
раззадоривают недовольных покупателей. 
Ведь клиенты - это прежде всего люди, а к 
людям надо относиться с уважением. 

Каждому человеку хочется быть по-
нятым и услышанным, хочется, чтобы 
ему помогли в сложной ситуации, побла-
годарили за сотрудничество, поздравили 
с праздником. Это обыденные вещи, но 
они способны мгновенно изменить отно-
шение клиента к компании. 

именно поэтому, если вам на самом 
деле не безразличны ваши клиенты и то, 
какое впечатление о фирме они понесут «в 
народ», вам обязательно необходимо рабо-
тать с отзывами в интернете. 

Вопрос в том, как это делать правиль-
но?

Для начала назначьте ответственного за 
проведение мониторинга. если речь идет 
о небольшой компания и в сутки появля-
ется не больше 200 - 400 высказываний, 
с этой ролью справится один специалист. 
Это не только экономично, но и эффек-
тивно. Когда за все отвечает один человек, 
ему сложнее переложить ответственность 
за недобросовестно сделанную работу на 
кого-то другого. 

Как найти такого сотрудника и нужно 
ли нанимать нового человека?

если в вашей компании есть работник, 
который понимает, для чего необходимо 
проводить мониторинг отзывов, имеет 
навыки общения, обладает стрессоустой-
чивостью и не против вести оживленную 
интернет-переписку, он вполне подойдет 
на эту роль. В противном случае лучше на-
нять специалиста по SMM, который имеет 
опыт работы в аналогичном направлении.

нагрузив сотрудника ответственно-
стью, не забудьте дать ему и необходимые 
полномочия, которые позволят быстро 
и оперативно решать текущие задачи, 
улаживать споры от лица компании, по-
ощрять или компенсировать затраты кли-
ентов. Для этого в компании должен быть 
предусмотрен небольшой лимит денежных 
средств на неотложные нужды. Пусть че-
ловек, занимающийся работой с отзывами, 
будет уполномочен тратить эти деньги по 
собственному усмотрению, без предвари-
тельного согласования с начальством. Это 
значительно сократит время, которое ра-
ботник потратит на улаживание проблем 
клиентов. 

Помните, что скорость -  ключевой по-
казатель качества работы компании. Чем 
быстрее вы реагируете на высказывания 
клиентов, тем легче предотвратить их не-
гативную реакцию. 

В связи с этим заранее следует опреде-
литься с тем, как часто фирме необходимо 
проводить мониторинг и каким способом? 

Частота мониторинга и степень его ав-
томатизации напрямую зависят от того, 
как часто появляются новые отзывы. ин-

тенсивность высказываний определяется 
элементарно, с помощью любой поиско-
вой системы (Яндекс, Mail, Google и пр.), а 
также любой внутренней системы поиска 
сайта (ВКонтакте, Одноклассники и т.д.). 
Все, что вам нужно - выбрать поисковую 
систему и определиться, по какому ключу 
вы будете искать отзывы (конкретный про-
дукт, компания, человек, услуга, сервис). 
К примеру, поисковик определил, что но-
вые упоминания появляются ежемесячно, 
соответственно, мониторинг потребуется 
проводить ежемесячно. если отзывы по-
являются еженедельно, то необходим еже-
дневный мониторинг и т.д. 

Для того чтобы оптимизировать рабо-
ту с отзывами, лучше составить список тех 
интернет-площадок, на которых появляет-
ся больше всего отзывов, и тех, на которых 
обновления происходят реже. Это помо-
жет расставить приоритеты, не пропускать 
действительно важные случаи и реагиро-
вать максимально быстро. 

Следует помнить, что один раз про-
ведя мониторинг, это нужно делать по-
стоянно. ни в коем случае не стоит про-
пускать отзывы, если есть возможность на 
них ответить. Отвечая на каждый отзыв, 
компания создает так называемый ВаУ-
эффект, удивляет и привлекает одновре-
менно.

использовать программы или работать 
вручную следует решать индивидуально в 
зависимости как от объемов работы, так и 
от бюджета, который компания готова вы-
делить на покупку лицензионной програм-
мы. если у вас небольшая фирма, вы впол-
не можете прибегать к помощи программ 
лишь время от времени, например, чтобы 
определить тональность отзывов или осу-
ществить первичный сбор информации, 
а в остальных случаях работать вручную. 
Для этих целей вполне сгодятся бесплат-
ные сервисы (Яндекс.блоги, Goоgle Alert, 
Seesmic, Topsy, Socialseek и т.д.) или демо-
версии платных программных продуктов.

Теперь давайте поговорим о том, как 
работать с отзывами в Интернете и каких 
грубых ошибок следует избегать. 

Первое и основное правило - отвечай-

те искренне. люди любят и ценят тех, кто 
говорит правду в любой ситуации. Вот и 
компания должна любить своих клиентов, 
ведь именно они формируют выручку и 
зарплату ее сотрудников. Чтобы нивели-
ровать хотя бы часть негатива, иногда до-
статочно просто поставить себя на место 
клиента и искренне ему посочувствовать.

К примеру, вместо: «Мы решили ваши 
проблему. с уважением, компания XXX», 
напишите: «Уважаемый иван иванович! 
Мы хотели бы принести Вам искренние 
извинения за произошедшее. наша ком-
пания прекрасно понимает, как Вам было 
неприятно, когда заказанная стиральная 
машина (утюг, пароварка и т.д.) не была 
доставлена в срок. Эта ситуация может 
вывести из себя любого. Мы гарантируем 
Вам, что обязательно выясним причину 
задержки и разберемся с ситуацией в тече-
ние N суток». Главное - всегда выполняйте 
обещания и сообщайте клиенту промежу-
точные итоги. 

старайтесь как можно реже использо-
вать шаблоны и формальные отписки. Чем 
обезличеннее выглядит ответ компании 
на высказывание клиента, тем хуже общее 
впечатление. Подумайте, что хорошего 
может принести фирме вот такой ответ: 
«здравствуйте! спасибо за то, что нашли 
время высказать замечания о работе на-
шей компании. и т.д.». В лучшем случае 
клиент даже не станет читать сообщение, 
а в худшем подумает: «им было лень даже 
узнать мое имя и прочитать отзыв, вряд ли 
они помогут с решением проблемы». Если 
ваша цель - лояльные клиенты, о шабло-
нах лучше забыть.

В список табу также следует включить 
сарказм, иронию, обвинения и тем более 
оскорбления. Казалось бы, очевидно, что 
нельзя грубить клиентам, однако на деле 
хамство и агрессия встречаются не так уж 
редко. некоторые сотрудники, занимаю-
щиеся общением с клиентами, настолько 
«переживают» за компанию, что открытым 
текстом отправляют неправого клиента в 
самые расчудесные дали. Клиент всегда 
прав. Даже если он не прав ни в чем, он 
все равно прав. Потому что именно он 

решает, куда пойти и где потратить свои 
кровно заработанные деньги. Проявив 
агрессию, фирма теряет не одного кли-
ента, а сразу несколько. Сотня-другая 
читателей подобной переписки скорее 
встанут на сторону неправого клиента, 
чем агрессивной, но абсолютно правой 
компании.

Другая крайность - оправдания. Оправ-
дываясь, компания как бы сообщает кли-
енту: «Это все не мы, мы не виноваты, мы 
хорошие, а виновата во всем служба до-
ставки/производители/погодные условия 
и т.д.». Чем больше фирма оправдывает-
ся, тем меньше ей верят потенциальные и 
действующие клиенты. Поэтому оставьте 
оправдания и приступайте к активным 
действиям. 

Работать с негативными отзывами 
клиентов нужно следующим образом:

• Прочитайте отзыв внимательно и 
постарайтесь вникнуть в суть проблемы, 
если необходимо, задайте разъясняющие 
вопросы.

• Выясните объективную причину, из-
за которой возникла ситуация. Уточните в 
сервисной службе, бэк-офисе и т.д., звонил 
ли клиент в компанию, чтобы разрешить 
ситуацию, и что ему ответили. 

• Ответьте клиенту. если неприятная 
ситуация возникла по вине фирмы, объяс-
ните почему так произошло, как вы плани-
руете решить (или уже решили) проблему, 
в какие сроки. Обязательно следует из-
виниться за произошедшее и постараться 
компенсировать ситуацию приятным бо-
нусом, подарком или скидкой. ничто так 
не работает на репутацию, как вовремя 
сделанная компенсация.

• если в произошедшем фирма не ви-
новата, поясните клиенту, в чем причина 
и как он можете действовать дальше. если 
вы не можете ничем помочь, выразите со-
жаление о том, что данный вопрос не в 
вашей компетенции и клиенту следует об-
ратиться в другую службу. В любом случае 
будьте вежливы и искренни в своем жела-
нии помочь.

• не завершайте переписку с клиен-
том, не добившись от него позитивной 
или хотя бы нейтральной реакции на си-
туацию. если проблема клиента решена 
успешно, спросите, все ли у него нормаль-
но, получил ли он небольшой бонус от 
фирмы, доволен ли разрешением пробле-
мы. 8 клиентов из 10 отреагируют с бла-
годарностью на внимание, проявленное 
компанией к ним. 

еще один замечательный способ ни-
велировать негатив и приобрести лояль-
ность клиентов - сопутствующие кон-
сультации. если у покупателя возникла 
проблема с товаром, его использованием 
или клиент не совсем разбирается в тонко-
стях предоставленной услуги, специалист 
компании может помочь ему не только ре-
шить эту проблему, но и предоставить бес-
платную мини-консультацию. Ведь никто 
так не разбирается в ассортименте и осо-
бенностях товара, чем тот, кто его прода-
ет. Давая консультации, фирма выступает 
в роли эксперта, к которому обязательно 
захотят прислушаться. темой консульта-
ции могут стать интересные особенности 
купленного клиентом товара или допол-
нительные бесплатные услуги, оказывае-
мые фирмой. Однако ни в коем случае 
не следует подменять решение проблемы 
консультацией. Консультация - приятный 
и полезный бонус, но не больше.

безусловно, работать с негативными 
отзывами важно и нужно, однако если 
проблемы возникают регулярно - это от-
личный повод задуматься над тем, все ли в 
порядке в самой компании. если клиенты 
постоянно жалуются на работу службы до-
ставки или обслуживающий персонал, про-
сто отвечая на отзывы и ничего не делая, 
вряд ли получится заручиться поддерж-
кой большого числа клиентов. Компания, 
которая планирует использовать монито-
ринг отзывов для повышения лояльности, 
должна быть готова на деле доказать свою 
готовность исправлять ошибки.

Удивлять и радовать клиентов  не так 
сложно, как может показаться. Главное 
помнить, что работа с отзывами - доро-
га с двусторонним движением. Если вы 
не начнете двигаться в сторону ваших 
клиентов, они никогда не пойдут вам на-
встречу.

Дерзайте!

рубрику ведет 
консультант, бизнес-
тренер, управляющий 
партнер агентства 
«результат»  
андрей дуров

Как правильные ответы на отзывы 
клиентов повышают продажи?

Уважаемый читатель!
К нам приходит много писем с вопросами, как разрешить ту или иную ситуацию, сло-

жившую в компании, как повысить продажи конкретного бизнеса, как изменить отноше-
ния с клиентами и сотрудниками, как набирать персонал в условиях дефицита кадров, 
чему и как учить сотрудников, чтобы они много продавали и т.п.

со следующего номера мы начнем отвечать на наиболее острые и интересные вопро-
сы, разбирать типичные ситуации и давать ответы, которые можно будет быстро внедрить 
и получить необходимый результат.

но нам интересно, чтобы это были ваши вопросы и ваши ситуации! Пишите нам, мы 
выберем наиболее интересные, и наш эксперт ответит на них в газете. а в конце года (в 
июне, в конце квартала) мы проведем конкурс и выберем 3 наиболее интересных вопроса, 
авторы которых получат специальные призы от газеты «УП» и нашего эксперта.

конкурс
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Ульяновская область вошла в 
пилотный проект Министер-

ства здравоохранения РФ 
по развитию непрерывного 
образования врачей. Всего 

участниками программы стали 
девять субъектов  

Российской Федерации.

По решению Координаци-
онного совета по развитию не-
прерывного медицинского и 
фармацевтического образова-
ния министерства здравоохра-
нения РФ 15 детских вра-
чей участковой службы 
ульяновской области вошли 
в список слушателей допол-
нительной профессиональной 
программы непрерывного ме-
дицинского образования по 
специальности «Педиатрия».

- одна из главных проблем 
- это дефицит медицинских 
кадров, особенно на селе и в 
небольших городах. Поэтому 
специалиста очень сложно от-
пустить на повышение ква-
лификации даже в областной 
центр, - напомнила министр 
здравоохранения, социального 
развития и спорта ульяновской 
области Валентина Караулова, 
поддерживая идею дистанцион-
ного обучения. -  образование 
на рабочем месте должно быть 
равнодоступным для городских 
и сельских врачей. и самое важ-
ное - начать с врачей первично-
го звена.

По словам министра, в те-
чение 2014 года теоретические, 

Россиянам  
безработица  
не грозит
Vedomosti.ru 

Правительство не ждет резкого 
роста безработицы, несмотря на 

замедление экономики. В 2014 
году армия безработных если и 

вырастет, то несильно, согласны 
эксперты.

В правительстве не видят 
«кризисных тенденций» на рын-
ке труда, заявила вице-премьер 
ольга Голодец на Гайдаровском 
форуме: «мы держим ситуацию 
под контролем, но пока призна-
ков (роста безработицы) нет» (по 
«интерфаксу»). Двумя днями ра-
нее премьер Дмитрий медведев 
не исключил роста безработицы 
и заявил, что правительство не 
будет поддерживать занятость 
любой ценой как в 2008-2009 гг.

По предварительным данным 
минэкономразвития, ВВП в 2013 г. 
вырос на 1,3% против 3,8% в 2012 г. 
В 2014-2016 гг. ВВП будет расти 
не более чем на 2,5% в год, при-
знал министр экономического 
развития Алексей улюкаев.

По данным Росстата, в дека-
бре без работы были 4,3 млн че-
ловек, или 5,7% экономически 
активного населения. В среднем 
за год получается 5,5%, т. е. без-
работица осталась на уровне  
2012 г., хотя минэкономразвития 
прогнозировало снижение до 5,3 
-5,4%, отмечает игорь Поляков 
из цмАКП.

Государство следит за риска-
ми увольнений, и они не явля-
ются высокими, заявила Голодец: 
«Потенциальный уровень высво-
бождения рабочей силы находит-
ся на точно таком же уровне, как 
в прошлом году». По ее словам, 
правительство готово бороться с 
ростом безработицы при взрыв-
ном росте. Есть государственная 
база данных на 1,8 млн свобод-
ных вакансий. А в федеральном 
бюджете на 2014 г. - антикризис-
ный фонд в 100 млрд руб., часть 
средств может быть потрачена 
на переобучение уволенных и их 
переезд в другие регионы, сказал 
первый вице-премьер игорь Шу-
валов.

Резкого роста безработицы не 
будет, полагают Поляков и зав. 
лабораторией прогнозирования 
трудовых ресурсов иНП РАН Ан-
дрей Коровкин. она составит 5,6-
5,7%, говорит Поляков. Прогноз 
минэкономразвития на 2014 г. 
- 5,9%. сдерживать рост безра-
ботицы будут потребность пред-
приятий в квалифицированных 
кадрах по рабочим специально-
стям и общее снижение числен-
ности трудоспособного населе-
ния из-за демографической ямы 
1990-х, отмечает Коровкин. В 
конце 2013 г. минтруд рассчитал, 
что за 3-4 года численность тру-
доспособного населения в России 
сократится на 4 млн человек - до 
82,6 млн.

Владимир Акшаев

Дорожный конкурс про-
фессионального мастерства, 
прошедший на базе Пензен-

ской дистанции сигнализации, 
централизации и блокировки, 

выявил лучшего  
электромеханика СЦБ. 

Такие мероприятия давно 
уже считаются хорошей шко-
лой передового опыта, которая 
позволяет отрабатывать про-
фессиональные навыки, прида-
ет уверенности в выбранных ре-
шениях и способность находить 
лучшие выходы в критических 
производственных ситуациях.

Программа конкурса в Пензе 
предусматривала широкий круг 
вопросов. Электромеханики 
проходили тесты, которые вы-
являли теоретические знания. 
свои навыки они демонстриро-
вали, находя различные отказы 
технических средств на дей-

ствующих макетах-тренажерах. 
 «Конкурс проводился в 

техническом классе дистанции, 
обеспеченном необходимым 
оборудованием и снабженном  
всеми компьютерными про-
граммами, - в интервью газете 
«Гудок» рассказал начальник 
Пензенской дистанции сцБ 
Валерий иванов. - особое 
внимание конкурсная комис-
сия уделяла оперативности 
отыскивания и устранения при-
чин отказов при нарушении 
нормальной работы устройств 
сцБ, сращиванию сигнально-
блокировочного кабеля».

остроту и напряжение со-
ревнованию придавало осо-
знание того, что участники 
конкурса, собравшиеся в Пен-
зе, уже считаются лучшими в 
своих дистанциях. Выбрать по-
бедителей в таком случае очень 
сложно.

Но постепенно определя-
ются знатоки теории, а кто-то 
показывает прекрасные навыки 

Уважаемые жители Улья- 
новской области!

23 января 2014 года с 9.00 до 
13.00 и с 14.00 до 17.00 Обще-
ственная приемная Председателя 
Партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» 
Д.А. Медведева в Ульяновской 
области проводит телефонную 
«горячую линию» по вопросам 
тарифообразования на жилищно-
коммунальные услуги, а также их 
роста. К работе с населением бу-
дут привлечены специалисты де-
партамента по регулированию цен 
и тарифов министерства экономи-
ки и планирования Ульяновской 
области. 

Жители региона смогут обра-
титься к специалистам контакт-
центра по телефонам: 8 (8422)  
41-41-83, 42-29-06.

Горячая 
ЛИНИя

обучение без отрыва от пациентов

практические, контрольные 
занятия и мастер-классы для 
ульяновских педиатров с ис-
пользованием телевидеомеди-
цинских технологий проведут 
преподаватели Казанской го-
сударственной медицинской 
академии. По итогам занятий 
им будут выданы документы 
государственного образца, ко-
торые дают право на занятие 
медицинской деятельностью в 
течение пяти лет. Финансиро-
вание проекта осуществляется 
за счет средств федерального 
бюджета, - сообщила зампред 
правительства.

Пока пилотный проект 
охватывает только специали-
стов с высшим образованием, 
однако члены Координаци-

Игорь Каграманян, заместитель министра здравоохра-
нения РФ, сопредседатель Координационного совета:  
«Перед Координационным советом стоит серьезная задача 
- модернизировать систему дополнительного профессио-
нального образования, сделать его непрерывным, иннова-
ционным и отвечающим запросам практического здравоох-
ранения. Дополнительное профессиональное образование 
должно стать интересным и удобным для медицинских 
работников, с возможностью обучаться на рабочем месте. 
Для этого будут внедряться современные дистанционные, 
электронные и симуляционные образовательные техноло-
гии, как это происходит в большинстве развитых стран».

ДосЛовНо

онного совета подняли вопрос 
и о проработке соответствую-
щих образовательных проектов 

для медсестер. особый акцент 
участники совета ставят на 
проблему мотивации врачей к 
обучению - без этого, как было 
замечено, проект останется на 
«мертвой точке». Чтобы мо-
тивировать врачей постоянно 
учиться, предложено охватить 
тех, кому необходимо получить 
сертификат до 2015 г., это при-
мерно 20% врачей по каждой 
специальности. Врачи - участ-
ники пилотного проекта смогут 
получить преимущество при 
получении сертификата, вне-
очередного присвоения катего-
рии.

Заявки на участие улья-
новских врачей в программах 
непрерывного медицинского 
образования по другим специ-
альностям будут формировать-
ся по мере их внедрения на фе-
деральном уровне.

Без права на ошибку 
Электромеханики сцБ блеснули знаниями в теории и практике

в практических заданиях. оцен-
ки разнятся, а значит, все-таки 
лучший из лучших будет назван 
со всей определенностью.

и вот объявляются долго-
жданные результаты. 

Первое призовое место до-
стается электромеханику Ки-
нельской дистанции сцБ. На 
второе призовое место выходит 

электромеханик инзенской 
дистанции сцБ Андрей Бер-
тяшов. Третье призовое место 
достается электромеханику из 
стерлитамака.

Тройка призеров получает 
ценные призы. Но в выигрыше 
и вся дорога, потому что сделан 
еще один шаг в повышении безо-
пасности движения поездов.

Надя Акулова

Детский сад в селе Отрада 
был очень нужен селу, нельзя 

было откладывать этот вопрос 
в долгий ящик. В то же время 

решить данную проблему ока-
залось непросто, тем более что 
строительство нового объекта 
потребует больших финансо-

вых вложений. И тем не менее 
выход был найден. 

Напомним,  здание быв-
шего ведомственного садика 
«ульяновск-птицепрома» было 
продано в 2004 году вместе с 
остальным имуществом обан-
кротившейся птицефабрики.   
местный предприниматель на-
мерен был построить на месте 
детсада жилой дом. однако с тех 
пор здание никак не использо-

валось. и тогда администрация 
города высказала свои наме-
рения приобрести его в муни-
ципальную собственность. Тем 
более отрада сегодня - совре-
менное, достаточно густонасе-
ленное, живущее полнокровной 
жизнью село, число дошколят 
здесь значительно увеличилось 
в последние три года.  

Вот тут-то и встал вопрос 
цены сделки. При покупке 
стоимость здания оценивалась 
собственником в 16,7 миллиона 
рублей, в прошлом году пред-
приниматель заказал независи-
мую экспертизу, по результатам 
которой стоимость здания под-
росла еще на 10 миллионов. За 
такие деньги городская власть 
отказалась  покупать это здание, 
мотивируя свое решение тем, 
что строительство пристроя по 
стоимости будет сопоставимо 

с покупкой старого здания дет-
ского сада по цене, предлагаемой 
сегодня собственником. К тому 
же и проект пристроя городская 
власть уже имела на руках. 

По словам сергея Панчина, 
принято следующее решение:  за 
этот год планируется возвести 
пристрой к действующей сред-
ней школе, в котором разместит-
ся детский сад, фельдшерско-
акушерский пункт и пищеблок 
с современным оборудованием, 
который призван обеспечить пи-
танием объекты социальной ин-
фраструктуры. На реализацию 
проекта планируется выделить 
более 40 миллионов рублей.

Но и это еще не все: име-
ются  планы и по освещению 
села: к 1 ноября на центральной 
улице  будут установлены фо-
нари. На эти цели планируется 
направить миллион рублей. В 

2016 году населенный пункт 
будет освещен полностью. си-
лами мРсК «Волга» к 1 июня 
село должно быть полностью 
обеспечено надежным электро-
снабжением.

Капитальный ремонт за-
тронет и систему водоснабже-
ния: до 1 мая в отраде заменят 
трубы, а к 1 июня будет смон-
тирована новая водонапорная 
башня.

В целях обеспечения дорож-
ной безопасности на территории 
населенного пункта появятся 
«лежачий полицейский» и «све-
тящиеся» знаки, оснащенные 
солнечными батареями.

За последнее время в селе 
отремонтирован памятник Ге-
роям войны и установлена дет-
ская площадка.

Решается проблема транс-
портного обеспечения.

отрадные решения
Детский сад в селе отрада сдадут в декабре 2014 года
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оТКРЫТоЕ АКциоНЕРНоЕ оБЩЕсТВо   
«РоссиЙсКАЯ ЭЛЕКТРоНиКА»

оТКРЫТоЕ АКциоНЕРНоЕ 
оБЩЕсТВо «оКБ «исКРА»

сообщаем вам, что в соответствии с решением 
совета директоров (протокол № 44 от 09.01.2014 г.) 

открытое акционерное общество «особое конструкторское бюро «ис-
кра» (местонахождение: г. ульяновск, пр-т Нариманова, д. 75) проводит 
внеочередное общее собрание акционеров.

Форма проведения - собрание.
Дата проведения собрания: 11 февраля 2014 года.
Время проведения собрания: 13 час. 00 мин.
Время начала регистрации лиц, принимающих участие в годовом 

общем собрании акционеров: 12 час. 00 мин.
место проведения собрания: г. ульяновск, пр-т Нариманова, д. 75, 

конференц-зал оАо «оКБ «искра».
Повестка дня собрания:
1.  о сделке, в совершении которой имеется заинтересованность.
список лиц, имеющих право на участие во внеочередном общем 

собрании акционеров оАо «оКБ «искра», составлен 14 января 2014 
года.

Лицам, имеющим право на участие во внеочередном общем собра-
нии, при подготовке к проведению собрания будет предоставлена сле-
дующая информация:

1) утвержденные советом директоров общества бюллетени для го-
лосования по вопросам повестки дня внеочередного общего собрания 
акционеров.

2) список лиц, имеющих право на участие в общем собрании ак-
ционеров.

3) отчет № 449/13 от 15.10.2013 независимого оценщика об оценке 
права пользования в виде аренды недвижимого имущества.

4) отчет № 451/13 от 15.10.2013 независимого оценщика об оценке 
права пользования в виде аренды недвижимого имущества.

5) отчет № 452/13 от 15.10.2013 независимого оценщика об оценке 
права пользования в виде аренды недвижимого имущества.

6) отчет № 453/13 от 15.10.2013 независимого оценщика об оценке 
права пользования в виде аренды недвижимого имущества.

7) отчет № 450/13 от 15.10.2013 независимого оценщика об оценке 
права пользования в виде аренды недвижимого имущества.

8) Текст договора аренды недвижимого имущества № 710-13 от 
12.11.2013 г.

9) Протокол совета директоров о созыве внеочередного общего со-
брания акционеров общества.

с 14 января 2014 года указанная информация (материалы) будет 
доступна лицам, имеющим право на участие во внеочередном общем 
собрании акционеров, для ознакомления по адресу: г. ульяновск, пр-т 
Нариманова, д. 75, оАо «оКБ «искра», (приемная генерального ди-
ректора) ежедневно, кроме выходных и праздничных дней, и/или по 
требованию акционера указанная информация (материалы) могут 
быть направлены по почте заказным письмом, или вручены нарочным 
под роспись.

По всем вопросам, связанным с проведение внеочередного общего 
собрания акционеров оАо «оКБ «искра», обращаться по контактному 
телефону 8 (8422) 46-90-20 (Людмила Павловна матук).

Кадастровым инженером Вестфаль Ниной Витальевной, 433508, ульяновская 
область, г. Димитровград, ул. III интернационала, д. 95, vestfal@list.ru,  тел.  
89374516663, квалификационный аттестат №73-10-31.  в отношении земельного 
участка, входящего в состав землепользования  с кадастровым №73:08:040701:1, 
категория земель - земли сельскохозяйственного назначения, вид разрешенного 
использования - для сельскохозяйственного производства, расположенного по 
адресу:  ульяновская область, мелекесский район, сПК им. Ленина,  выполняют-
ся работы по подготовке проекта межевания земельных участков. 

Заказчиком проекта межевания земельных участков  является Беспалов Ва-
лерий Леонидович (ульяновская область, мелекесский район, с. сабакаево, пер. 
Южный, д. 4, кв. 2. тел. 89278278302). 

с проектом межевания земельных участков можно ознакомиться по адресу: 
433508, ульяновская область, г. Димитровград, ул. III интернационала, д. 95, офис 
206,   тел. +79374516663 с понедельника по пятницу с 9.00 до 16.00 в течение 30 
(тридцати) дней со дня опубликования данного извещения. Предложения по до-
работке проекта межевания земельных участков и возражения относительно ме-
стоположения  границ и размеров выделяемых земельных участков  принимаются 
в письменной форме в течение 30 (тридцати) дней со дня опубликования данного 
извещения  по адресу: 433508, ульяновская область, г. Димитровград, ул. III ин-
тернационала, д. 95, офис 206,  vestfal@list.ru, тел. +79374516663. 

 собрание   заинтересованных   лиц   по   поводу   согласования местопо-
ложения границ земельных участков состоится по адресу: 433508, ульяновская  
область, г. Димитровград, ул. III интернационала, д. 95, офис 206,  19 февраля  2014 г.  
в 13.00.    

При  проведении  согласования  местоположения границ при  себе  необхо-
димо  иметь документ, удостоверяющий личность, а также документы о правах на 
земельный участок. 

ДАТА

Анна Никс

Сегодня исполняется 90 лет со 
дня смерти нашего самого зна-
менитого земляка - Владимира 
Ильича Ульянова-Ленина.  За-

меститель директора Ленинского 
мемориала Валерий Перфилов 
как-то сказал, что Ленин - это 

личность планетарного мас-
штаба, к которой не пристают 

ярлыки и прозвища. Что ж, это, 
наверное, правильно. В истории 

нашей страны были периоды, 
когда фигура Ленина, безуслов-

но, обожествлялась, были 
времена, когда он априори под-

вергался безудержному осужде-
нию.  И эти метания, наверное, 

показывают, что сия личность из 
тех, деяния которых, возможно, 

беспристрастно смогут оценить 
лишь наши потомки. Поэтому 

давайте воздержимся от оценок 
и просто вспомним сегодня этого, 

безусловно, великого человека.

совпало так, что вчера свой 
80-летний юбилей отметил бы еще 
один наш земляк, для которого 
образ Владимира ильича Лени-
на стал поистине судьбоносным, 
- артист Анатолий устюжанинов. 
«судьбы скрещенья» не могли на-
ворожить ему другой день рожде-
ния, так тесно соприкасающийся с 
датой, когда во всем мире вспоми-
нают Владимира Ленина. В памяти 
многих людей Анатолий иванович 
жив, его звезда «горит» напротив 
драматического театра, которому 
он отдал столько лет своей жиз-
ни. образ Ленина увлек его, ког-
да Анатолий иванович окончил 
уральский государственный уни-
верситет по специальности «Жур-
налистика». он начал изучать его 
биографию, вслушивался в записи 
ленинских речей на пластинках и 
пытался понять личность вождя. 
Впервые в роли Ленина он вышел 
на сцену Красноярского краевого 
театра имени Александра Пушки-
на в спектакле по пьесе «Гонцы вес-
ны». А чуть позже устюжанинов 
даже поменял место жительства - в 
1972 году переселился из Кирова в 
ульяновск. Анатолий устюжани-
нов, пожалуй, один из немногих 
людей, перечитавших все произ-
ведения Владимира ильича и вос-
поминания о нем. В 70-80-е годы 
прошлого века он пользовался 
огромной популярностью не толь-
ко как артист, хотя именно в это 
время он снялся в роли Ленина в 
популярном фильме «Красные ко-
локола». «могучий актер!» - сказал 
тогда про него сергей Бондарчук, 
режиссер-постановщик картины. 

образ вождя русской револю-
ции стал для актера, как сейчас го-
ворят, знаковым. Кроме «Красных 
колоколов» устюжанинов вопло-
тил его на театральных подмост-
ках в спектаклях «Разговор по ду-
шам», «ульяновы», «Кремлевские 
куранты», «Во имя жизни». «он 
все больше и больше превращался 

в настоящего Ленина», - вспоми-
нает актриса Валентина смирнит-
ская. 

Но в это же время Анатолий 
устюжанинов по сути стал еще и 
родоначальником совершенно но-
вого жанра сценической публици-
стики. 

- он пользовался тогда нео-
быкновенной популярностью, - 
рассказывает Валерий Перфилов. 
- Его жанр лекций на злободнев-
ные темы, в которые он вставлял 
целые куски из ленинских сочи-
нений, писем, воспоминаний, был 
очень востребован. устюжанинов 
был феноменально «в теме» - все, 
что написали Ленин и о Ленине, 
он перечел не по одному разу.  Не-
сколько раз его лично приглашал 
тогдашний министр внутренний 

дел Николай Щелоков. он нахо-
дил такие места из произведений 
Ленина, которые звучали, да и сей-
час звучат необычайно актуально 
- например, на тему коррупции, 
взяток и так далее. В восьмидеся-
тых, когда наше общество, мягко 
говоря, не было избаловано свобо-
дой слова,  это производило про-
сто фурор, особенно, если он читал 
эти лекции в облике Ленина, по-
скольку в образ он, что называется, 
вжился. Его Ленин был не просто 
заученной ролью, а продуманным, 
основанным на подлинных мате-
риалах образом. 

- Ленина не надо придумывать. 
Его надо знать доподлинно и ува-
жать, - говорил Анатолий иванович. 

Актриса Наталья Новицкая 
вспоминает:

- Как-то мы встречали вместе 
Новый год. По традиции, напи-
сали на листочках и сожгли все, 
что было плохого в прошлом году. 
Вспомнили все хорошее. из папки 
доставали написанные на бумаге 
пожелания. Анатолию ивановичу 
досталось: «Поездка за границу». 
он улыбнулся: «Какая может быть 
поездка при такой зарплате!». Но 
вскоре его пригласили в Данию сы-
грать роль Ленина в спектакле. он 
поехал туда сначала репетировать, 
потом на премьеру. Ее Высочество 
королева Дании на спектакль при-
была со свитой, которая заняла три 
первых ряда. В антракте Анатолий 
иванович познакомился с датской 
королевой маргарэт, и она выра-
зила восхищение игрой артиста. 
На следующий день газеты по-
святили устюжанинову целые по-
лосы и назвали артиста «русской 
суперзвездой».

После спектакля в ульяновск 
из Дании прибыл фотокорреспон-
дент, чтобы запечатлеть повсед-
невную жизнь артиста. Заголовки 
под «шапкой» «сенсация!» гласи-
ли: «Ленин жив, и королева Дании 
нанесла ему визит». Нестандарт-
ный для советской мифологии об-
раз, созданный устюжаниновым, 
оказался востребован даже нашим 
временем, когда любая творчески 
осмысленная лениниана казалась 
уже невозможной.

Анатолий иванович на про-
тяжении многих лет вел посто-
янную и кропотливую работу по 
изучению ленинского наследия. 
Его отличало удивительно бе-
режное отношение к ленинскому 
слову, публицистическая яркость 

Любил повторять артист Анатолий устюжанинов,  
для которого образ Владимира ильича стал поистине судьбоносным

Ленина не надо придумывать
в подаче материала и высокий ар-
тистизм. он настолько мог увлечь 
своим рассказом, что зрителям 
казалось, будто они находятся ря-
дом с самим Лениным, слушают 
его лично - так говорили о нем те, 
кто хоть раз испытывал истинное 
устюжанинское обаяние. Кстати, 
очень часто на подобных встречах 
к актеру обращались «Владимир 
ильич»…

В своих столь популярных 
лекциях-концертах Анатолий 
иванович говорил не только о 
Ленине. они были посвящены  
жизни, духовности и нравствен-
ности, культуре и патриотизму. 
Большую работу устюжанинов 
вел среди молодежи. Его слуша-
телями являлись учащиеся школ, 
лицеев, гимназий, училищ, специ-
альных учебных заведений и ву-
зов. он называл это «наполнять 
человечностью души людей». и 
видел в этом свое высшее предна-
значение.

Анатолий иванович побывал 
во многих странах мира: в Эфио-
пии он выступал перед российски-
ми специалистами, работниками 
посольства, журналистами, врача-
ми с концертной программой. В 
италии ему меняли цвет глаз на 
«ленинские», в Дании он играл в 
спектакле, его слушали в Болга-
рии, Германии, Румынии, Чехосло-
вакии, Нидерландах, Финляндии. 
Более пяти с половиной тысяч 
встреч со зрителями, слушателями 
состоялось у него в нашем городе, 
в области и по всей стране. Перу 
Анатолия устюжанинова принад-
лежат несколько книг, где автор 
призывает набирать, накапливать 
свет души, жить дыханием чисто-
ты. Название одной из них можно 
поставить девизом ко всей его жиз-
ни: «и был мне луч». «Жизнь - это 
то, что происходит внутри нас, это 
мир наших чувств», - писал Анато-
лий иванович. «Не роль, а жизнь» 
- называется фильм, снятый в па-
мять об актере. 

Из папки доставали 
написанные на 
бумаге пожелания. 
Анатолию 
Ивановичу 
досталось: 
«Поездка за 
границу». Он 
улыбнулся: 
«Какая может 
быть поездка при 
такой зарплате!». 
Но вскоре его 
пригласили в Данию 
сыграть роль 
Ленина в спектакле
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1. карсунский № 1,
«еДиная
рОссия»

Балакишиева
алсу Харисовна

8(84246)2-38-05,
8908477-18-85

р.п. карсун, ул. Гусева, д. 69,
помещение исполкома местного 
отделения партии «еДиная 
рОссия»

ежедневно
08.00 - 14.00
прием ведет помощник

Личный прием депутата 
1 раз в месяц - выезд 
в поселения по 
согласованию с главой 
администрации

8(84242)2-13-06,
8917628-98-31

р.п. сурское, ул. Хазова, д. 41,
помещение исполкома местного 
отделения партии «еДиная 
рОссия»

ежедневно, 
08.00 - 17.00
прием ведет помощник

Личный прием депутата 
1 раз в месяц - выезд 
в поселения по 
согласованию с главой 
администрации

89084700301 р.п. майна, ул. Чапаева, д. 1,
помещение исполкома местного 
отделения партии «еДиная 
рОссия»

ежедневно, 
08.00 - 17.00
прием ведет помощник

Личный прием депутата 
1 раз в месяц - выезд 
в поселения по 
согласованию с главой 
администрации

2. Вешкаймский  № 2,
«еДиная 
рОссия»

столыпин 
Борис 
константинович

8(84240)2-23-98 р.п. Базарный сызган,
Общественная приемная местного 
отделения партии «еДиная 
рОссия»

29.01.2014    10.00 - 12.00
26.02.2014    10.00 - 12.00
26.03.2014    10.00 - 12.00

8(84241)2-55-85 г. инза, Общественная приемная 
инзенского  местного отделения 
партии «еДиная рОссия»

29.01.2014    14.00 - 16.00
26.02.2014    14.00 - 16.00
26.03.2014    14.00 - 16.00

8(84243)2-15-67 р.п. Вешкайма, Общественная 
приемная Вешкаймского местного 
отделения партии «еДиная 
рОссия»

31.01.2014    10.00 - 12.00
28.02.2014    10.00 - 12.00
28.03.2014    10.00 - 12.00

3. Барышский  № 3,
«еДиная рОссия»

Шадышков 
андрей 
александрович

8(84247)2-32-27 николаевский р-н, р.п. николаевка,
пл. Ленина, д. 5,
Общественная приемная партии 
«еДиная рОссия»

каждый второй 
понедельник месяца     
14.00
прием ведут депутат и 
помощник

8(84247)5-13-02 николаевский р-н,
славкинское сельское поселение,  
с. славкино,  ул. Больничная, д. 37

20.01.2014     14.00
прием ведут депутат и 
помощник

8(84247)3-01-41 николаевский р-н, никулинское 
сельское поселение,
с. никулино, ул. путиловка, д. 3

17.02.2014     14.00
прием ведут депутат и 
помощник

8(84247)5-21-15 николаевский р-н, канадейское 
сельское поселение,
с. канадей, ул. советская, д. 98

17.03.2014     14.00
прием ведут депутат и 
помощник

8(84247)3-05-35 николаевский р-н, с. поника 19.05.2014     14.00
прием ведут депутат и 
помощник

8(84247)4-41-22 николаевский р-н, Головинское 
сельское поселение,
с. тепловка

30.06.2014      14.00
прием ведут депутат и 
помощник

8(84253)2-16-90 Барышский р-н, г. Барыш,
ул. пионерская, д. 6,
Общественная приемная партии 
«еДиная рОссия»

каждый первый 
понедельник месяца      
10.00
прием ведут депутат и 
помощник

4. новоспасский  № 4,
«еДиная рОссия»

Долгов Геннадий 
александрович

8(84238)2-21-66 новоспасский р-н, р.п. новоспасское, 
ул. мира, д. 25а,
Депутатский центр в здании Дома 
культуры

январь, май

8(84248)2-28-68 павловский р-н, р.п. павловка,
ул. калинина, д. 24,
кабинет совета депутатов в здании 
администрации района

Февраль, июнь

8(84249)2-15-46 старокулаткинский р-н, р.п. старая 
кулатка,
ул. пионерская, д. 30,
Общественная приемная губернатора 
в здании администрации района

март

8(84239)2-15-02 радищевский р-н, р.п. радищево,
ул. кооперативная, д. 3,
Депутатский центр в здании 
редакции

апрель

5. сенгилеевский  № 5,
«еДиная рОссия»

антипов 
Виктор петрович

8(84233)2-11-25 сенгилеевский р-н 14.01.2014
04.02.2014
04.03.2014
01.04.2014
06.05.2014
03.06.2014
прием ведет депутат

каждые вторник 9.00 
- 12.00 
и четверг 14.00 - 17.00 
прием ведут помощники

8(84237)2-36-93 кузоватовский р-н 24.01.2014
25.02.2014
18.03.2014
15.04.2014
20.05.2014
17.06.2014
прием ведет депутат

каждые вторник 9.00 
- 12.00 
и четверг 14.00 - 17.00 
прием ведут помощники

8(84234)2-24-03 тереньгульский р-н 21.01.2014
11.02.2014
11.03.2014
08.04.2014
13.05.2014
10.06.2014
прием ведет депутат

каждые вторник 9.00 
- 12.00 
и четверг 14.00 - 17.00 
прием ведут помощники

89053491561 г. ульяновск, ул. Ленина, д. 146,
региональная общественная 
приемная председателя партии 
«еДиная рОссия»  
Д.а. медведева

28.01. 2014
28.02. 2014
28.03. 2014
25.04. 2014
28.05. 2014
20.06. 2014
прием ведет депутат

6. Цильнинский  № 6,
«еДиная рОссия»

камеко 
Владимир 
николаевич

8(84254)2-00-87 ульяновский р-н, 
р.п. ишеевка,
ул. новокомбинатовская, д. 11

Четвертый вторник 
месяца
10.00 -12.00
прием ведут депутат и 
помощник

8(84255)7-41-32 г. новоульяновск,
ул. Заводская, д. 1

третий вторник месяца
10.00 - 12.00
прием ведут депутат и 
помощник

8(84245)2-25-12 Цильнинский р-н,
с. Б. нагаткино,
ул. садовая, д. 4

Второй вторник месяца
10.00 - 12.00
прием ведут депутат и 
помощник

7. Чердаклинский  № 7,
«еДиная рОссия»

Ваганов 
николай Васильевич

89603603601
помощник

старая майна (администрация)

Чердаклы (администрация)

1-ый вторник месяца 
9.00-1300;
2-ая среда  месяца 
13.00 - 17.00

мелекесский р-н (администрация) 3-ий понедельник 
месяца
9.00 - 13.00

8. мелекесский  № 8,
«еДиная рОссия»

тихонов 
игорь Викторович

8(84235)5-06-00,
89093590676

г. Димитровград,
ул. свирская, д. 32, кабинет 15

каждый первый 
вторник месяца

8(84235)2-42-97 г. Димитровград,
ул. куйбышева, д. 203

каждый второй вторник 
месяца

9. Димитровградс- 
кий № 9,
«еДиная рОссия»

Гречников 
Олег Владимирович

8(84235)2-63-80 г. Димитровград,
ул. куйбышева, д. 203

ежемесячно, 
предпоследняя пятница 
13.00 -17.00
прием ведут депутат и 
помощник

10. Заволжский № 10,
«еДиная рОссия»

Эдварс ростислав 
анатольевич 

22-10-59 г. ульяновск,
проспект созидателей, д. 62

последняя пятница 
месяца с 17.00

11. Заволжский  № 11,
«еДиная рОссия»

антонцев 
Геннадий 
анатольевич

41-41-19 г. ульяновск, ул. Ленина, д. 146,
региональная общественная 
приемная председателя партии 
«еДиная рОссия»  
Д.а. медведева

по отдельному графику

Г Р А Ф И К
приёма избирателей депутатами Законодательного собрания Ульяновской области пятого созыва на первое полугодие 2014 года

№
п/п

номер избирательного 
округа, партия

Фамилия, имя, 
отчество депутата

номер телефона место приема Дата, время приема 12. Заволжский 
№ 12,
«еДиная рОссия»

Глебов 
сергей николаевич

22-10-59
21-03-26

г. ульяновск, проспект созидателей, 
д. 62, кабинет 210,
Общественная приемная 
депутатского центра Заволжского 
местного отделения партии 
«еДиная рОссия» 

каждый третий вторник 
месяца
прием ведет депутат

41-41-19 г. ульяновск, ул. Ленина, 146,
региональная общественная 
приемная председателя партии 
«еДиная рОссия»  
Д.а. медведева

по отдельному графику

73-54-34
телефон 
приемной 
администрации 
района

г. ульяновск,
пр-т Ленинского комсомола,
д. 28, здание администрации 
Заволжского района

каждый вторник месяца
13.00 - 15.00
прием ведет помощник 

89278103265,
97-21-53

на территории округа понедельник, среда, 
пятница
12.00 - 19.00
прием ведут помощники

13. Ленинский  № 13,
«еДиная рОссия»

сорокина 
елена алексеевна

44-52-93 
-депутат,
89603691697 -
помощник

г. ульяновск,
ул. Гагарина, 20а

15.01.2014      
13.00 - 15.00
05.02.2014      
13.00 - 15.00
05.03.2014      
13.00 - 15.00
02.04.2014      
13.00 - 15.00
07.05.2014      
13.00 - 15.00
04.06.2014      
13.00 - 15.00  

14. Ленинский  № 14,
кпрФ

куринный 
алексей 
Владимирович

41-36-41 г. ульяновск,
ул. радищева, д. 1,
Дом советов,
кабинет 109

каждый вторник месяца 
09.00 - 11.00
каждый четверг месяца 
13.00 - 15.00
прием осуществляется 
по записи

15. Железнодорож- 
ный № 15,
«еДиная рОссия»

еленкин 
анатолий Георгиевич

36-77-70 г. ульяновск,
ул. Хрустальная, д. 41а 

28.01.2014   16.00 - 18.00
25.02.2014   16.00 - 18.00
25.03.2014   16.00 - 18.00
29.04.2014   16.00 - 18.00
27.05.2014   16.00 - 18.00
24.06.2014   16.00 - 18.00
прием ведут депутат и 
помощник

ежедневно 
(понедельник - 
пятница) 9.00 - 18.00
прием ведут помощники 
депутата

16. Засвияжский № 16
«еДиная рОссия»

Гвоздев 
Василий 
анатольевич

97-20-10 г. ульяновск,
ул. московское шоссе, д. 53,
Общественная приемная - 
Депутатский центр Засвияжского 
местного отделения партии 
«еДиная рОссия»

Второй вторник месяца
15.00 - 17.00

41-41-19 г. ульяновск, ул. Ленина, д.146,
ульяновская региональная 
общественная приемная лидера 
партии «еДиная рОссия»  
Д.а. медведева

Четвертый вторник 
месяца
15.00 - 17.00

17. Засвияжский 
№ 17,
кпрФ

кругликов 
александр 
Леонидович

41-71-17,
41-71-19

г. ульяновск,
пер. комсомольский, д. 3

ежедневно 
(понедельник - 
пятница) 
9.00 - 16.00
предварительный прием 
ведет помощник

41-36-41 г. ульяновск,
ул. радищева, д. 1,
Дом советов,
кабинет 109

каждый вторник месяца 
15.00 - 17.00
каждый четверг месяца 
11.00 - 13.00
прием осуществляется 
по записи

место приема 
уточнять по 
телефону

Засвияжский р-н еженедельно 
вторник, четверг
9.00 - 17.00

41-71-17,
41-71-19

Железнодорожный р-н еженедельно
среда     9.00 - 17.00

Заволжский р-н еженедельно
пятница     9.00 - 17.00

сурский р-н 28.01.2014     
11.00 - 13.00
встреча с избирателями

Вешкаймский р-н 07.02.2014    12.00 - 14.00
прием избирателей

инзенский р-н 25.02.2014    12.00 - 14.00
прием избирателей

Базарносызганский р-н 14.03.2014    12.00 - 14.00 
прием избирателей

радищевский р-н 08.04.2014    12.00 - 14.00 
встреча с избирателями

новоспасский р-н 29.04.2014     11.00 
- 13.00 встреча с 
избирателями

18. Засвияжский 
№ 18,
«еДиная рОссия»

садретдинова 
алсу мубракшевна

73-26-61 г. ульяновск,
ул. Отрадная, д.8а,
общественная приемная

первый и второй 
вторник месяца
15.00 - 17.00
прием ведет депутат 

73-26-61 г. ульяновск,
ул. Отрадная, д.8а,
общественная приемная

понедельник - пятница
09.00 - 17.00
прием ведет помощник

19. «еДиная рОссия» рябов Дмитрий 
александрович

41-41-19 г. ульяновск,
ул. Ленина, д. 146,
региональная общественная 
приемная председателя партии 
«еДиная рОссия»  
Д.а. медведева

по отдельному графику

20. Бакаев анатолий 
александрович

21. аюпов 
Ферид Шакирович

22. малышев 
Валерий Васильевич

23. родионов 
михаил Юрьевич

24. трубчанин Валентин 
анатольевич

25. Дмитриева тамара 
александровна

26. ананьев 
игорь Викторович

27. мартынов  Вадим 
станиславович

28. толмачев 
андрей Валерьевич

29. ЖуковскаяЛатышева 
Лидия сергеевна

30. Жиртуев Владимир 
Викторович

31. Богатова 
татьяна Виллиевна

32. рожков 
михаил Юрьевич

8(8422)40-84-11,
40-54-76

г. Димитровград, 
ул. куйбышева, д. 203,
Общественная приемная партии 
«еДиная рОссия»

каждая вторая пятница 
месяца
16.00 - 18.00
прием ведет депутат, 
в период его от 
отсутствия помощник

33. Федорова 
Галина ивановна

20-11-29 г. ульяновск,
пр-т  Ген. тюленева, д. 6,
кабинет  421

20.01.2014   14.00 - 16.00
10.02.2014   14:00 - 16:00
24.03.2014    14:00 - 16:00
21.04.2014    14:00 - 16:00
26.05.2014    14:00 - 16:00
23.06.2014    14:00 - 16:00
прием ведет депутат

34. кпрФ Гибатдинов 
айрат 
минерасихович

41-36-41 г. ульяновск,
ул. радищева, д. 1,
Дом советов,
кабинет 109

каждый вторник месяца
13.00 - 15.00
каждый четверг месяца 
09.00 - 11.00
прием осуществляется 
по записи

35. кпрФ Шайдуллин 
ринат 
курбангалиевич

41-36-41 г. ульяновск,
ул. радищева, д. 1
Дом советов,
кабинет 109

каждый вторник месяца 
11.00 - 13.00
каждый четверг месяца 
15.00 - 17.00
прием осуществляется 
по записи

36. ЛДпр Грачев Дмитрий 
николаевич

41-34-21 г. ульяновск,
ул. Железной Дивизии, д. 6

каждая среда месяца
13.00 - 17.00



15Вторник, 21 января 2014 г. 
№ 7 (23.452)сВОБОДнОе Время

Кира Овчинникова

Глава региона пообещал 
превратить ульяновский 

театр в один из самых 
современных в стране и 

решить вопрос по закупке 
нового сценического обо-

рудования. Такие заявления 
Сергей Морозов сделал 
во время традиционной 

встречи с коллективом и 
попечительским советом 

Ульяновского драмтеатра. 

как сообщили в пресс-
службе театра, коллектив 
ударно потрудился в про-
шлом году - на большой и 
малой сценах было поставле-
но десять премьер, которые 
вместе с другими постанов-
ками собрали более 105 ты-
сяч зрителей. За 12 месяцев 
театру удалось заработать 
22 миллиона рублей, 2,5 из 
которых были направлены 
на укрепление материально-
технической базы. Директор 
ульяновского драмтеатра 
наталья никонорова расска-
зала, что серьезные средства 
были направлены на ремонт 
помещений закулисной части 

театра.  Глава региона высоко 
оценил качество ремонтных 
работ и добавил, что на 2014 
год, который объявлен в рос-
сии Годом культуры, намечен 
ремонт театральной кровли, 
а также второго и третьего 
этажей здания. 

- я знаю многие ваши 
мечты и постараюсь, чтобы 
они сбылись, - добавил он.

также сергей морозов 
поблагодарил коллектив теа-
тра за успешные творческие 
проекты.

так, в 2013 году театр 
впервые получил грант со-
юза театральных деятелей 
российской Федерации в 
рамках программы господ-
держки театра для детей и 
подростков, благодаря чему 
в декабре на главной сцене 
состоялась мировая премье-
ра спектакля «северный ве-
тер» по пьесе современного 
драматурга игоря якимова. 
Одним из важных достиже-
ний театра стал новый меж-
дународный театральный 
фестиваль «история госу-
дарства российского. Отече-
ство и судьбы». Этот форум 
позволил собрать на сцене 
ульяновского драматическо-

го театра лучшие российские 
постановки на исторические 
темы из москвы, еревана, 
казани и Чебоксар. Особую 
благодарность губернатор 
выразил народной артистке 
россии кларине ивановне 
Шадько за премию «Золо-
тая маска», которой эта пре-
стижная награда была при-
суждена в номинации «За 
выдающийся вклад в разви-
тие театрального искусства». 

Директор театра ната-
лья никонорова рассказала, 
что плодотворной была и 
гастрольная деятельность: 
театр принял участие в круп-
нейших международных фе-
стивалях, проходивших на 
территории россии. В про-
шлом году труппа с разны-
ми спектаклями побывала  в 
саранске, тамбове и калуге, 
а также приняла участие в 
международном шекспиров-
ском фестивале в ереване и 
международном фестивале 
«театральный дивертис-
мент» в израиле.

по словам художественно-
го руководителя театра сер-
гея анатольевича морозова, 
одним из главных достиже-
ний в 2013 году стало получе-

ние гранта правительства об-
ласти на реализацию проекта 
культурно-образовательного 
курса «карамзинская теа-
тральная школа». 

- В перспективе мы будем 
расширять репертуар театра, 
- добавил он. - при финансо-
вой поддержке министерства 
культуры рФ мы планируем 
осуществить масштабный по-
становочный проект - спек-
такль «авантюрера» с уча-
стием столичных актеров по 
инсценировке «княжны та-
ракановой» Эдварда радзин-
ского. 450-летие Шекспира 
планируем отметить пласти-
ческим спектаклем. поданы 
заявки в посольства израиля 
и Великобритании на реализа-
цию совместных международ-
ных проектов. а уже в марте 
начинаются поездки театра 
на фестивали в ереван и тби-
лиси, израиль и прагу, Орен-
бург, Владимир, таганрог.

кстати, присутствовав-
ший на встрече председатель 
Законодательного собрания 
области анатолий Бакаев 
заявил, что в новом году на-
мерен вступить в ряды по-
печителей старейшего театра 
региона.

В Год культуры драмтеатру  
пообещали новую кровлю и сценическое оборудование

с новым попечителем!

Кира Овчинникова

Таков результат зимних каникул для 
одаренных учащихся детских школ 

искусств Ульяновска. По информации 
городского управления культуры, за 
первые недели нового года сразу два 

солиста и один юный пианист успе-
ли одержать победы на престижных 

международных конкурсах для детей.

Впечатляющие результаты показал 
учащийся 5-го класса фортепианного 
отделения ДШи № 5 ярослав яковен-
ко (на снимке). Он стал победителем 
сразу трех международных фестивалей-
конкурсов, проходивших в январе в 
санкт-петербурге и москве. сначала 
талантливый пианист покорил своим 
выступлением членов жюри междуна-
родного рождественского фестиваля-
конкурса «сияние звезд», затем там же, в 
северной столице, выступил на  между-
народном фестивале детского и юноше-
ского творчества «Фейерверк талантов», 

где также стал сильнейшим. и наконец 
продемонстрировал свое мастерство на 
международном фестивале «москов-
ские каникулы», там ярослав вновь стал 
лучшим в своей номинации.

плодотворно прошли зимние кани-
кулы и для другого учащегося ДШи № 
5 - Дмитрия ермолаева.  Он привез сразу 
несколько наград с открытого междуна-
родного конкурса детского и юношеско-
го творчества «Браво, дети!» (г. миасс). 
Юноша стал обладателем Гран-при в но-
минации «Эстрадный вокал», лауреатом 
I степени в номинациях «академический 
вокал» и «Эстрадный вокал».

международный диплом лауреа-
та I степени получил и ученик детской 
школы искусств ульяновска № 13  Глеб 
сычев. 8 января в городе Льорет-де-мар 
(испания) состоялся международный 
фестиваль-конкурс «GranFiest». на 
нем за право стать лучшими и завоевать 
сердца зрителей боролись представите-
ли из россии, италии, испании, египта 
и других стран. Глеба признали лучшим 
в номинации «Эстрадный вокал».

Юные артисты собрали урожай побед на международных конкурсах 

семь побед на троих

крещение. 
Встреча у реки
Валерий Коновалов, главный редактор 
православной газеты «Крестовский мост» 

Среди церковных праздников Креще-
ние Господне занимает у нас уникальное 

место. Во всяком случае, никогда больше 
не выстраивается у наших храмов столько 

очередей.

при этом никакие крещенские морозы 
не способны испугать людей, желающих по-
больше набрать освященной воды. Да и ку-
пания в прорубях в этот день именно в нашей 
стране приобрели такой массовый и разуда-
лой характер, видимо, как-то особо трога-
тельно отозвавшись в русской душе.

кому-то все это кажется скорее краси-
вым экзотичным обрядом, чем проявлением 
веры. кто-то иронизирует над стремлением 
запастись святой водой как лекарством от 
всех без исключения хворей. но оценивать, 
кто верит правильно, а кто - не совсем, дело 
не наше. Да и вообще - не человеческое.

ясно же, что крещенские обряды и тради-
ции вере вовсе не помеха. Другое дело, что и 
святая вода, и иорданские купания это, конеч-
но, еще не весь праздник. Вот об этом стоит не 
забывать и полезно напоминать друг другу.

Главное все-таки - это само событие, ко-
торое стало праздником. Оно - таинственно, 
удивительно и содержит множество смыс-
лов. Великие богословы вникали в эти глу-
бины и толковали их. Блестящие проповеди, 
посвященные крещению, звучали на протя-
жении веков и тысячелетий, не повторяясь и 
открывая все больше нового. и все эти бес-
численные толкования оказываются удиви-
тельно современными, близкими нам, как и 
сама та встреча у реки иордан, когда иоанн 
узнал иисуса.

иоанн крестил в воде множество лю-
дей. и иисус пришел к нему креститься. но 
иоанн смутился. Он сразу понял, что про-
исходит. «мне надобно креститься от тебя, 
- сказал он, - и ты ли приходишь ко мне?». 
но иисус был тверд: «так надлежит нам 
исполнить всякую правду». тогда и состоя-
лось крещение Господне, которое мы теперь 
празднуем.

Это было не исцеление, не пополнение 
запасов святой воды, не исполнение каких-то 
конкретных житейских просьб. случилось 
событие беспрецедентное, перевернувшее 
всю историю человечества. Встреча человека 
с Богом. Вот именно об этом праздник и ни о 
чем другом.

Чудо встречи. Чудо узнавания. Это то, 
что может произойти и с каждым из нас. а 
может и не произойти. От кого это зависит? 
В немалой степени от нас самих. праздник 
этот ведь еще называется Богоявлением. но 
явление - это та часть встречи, которую осу-
ществил Бог. Другая часть - наша.

рядом с иоанном было множество лю-
дей. и далеко не все из них увидели и узнали 
Христа. так же, как это происходит и сегодня. 
а критерий тут очень простой. такая встреча 
обязательно меняет человека. если перемен 
нет, значит - и встречи не было.

но прежде всего, надо самому захотеть 
перемен в себе. Захотеть увидеть и узнать 
Христа.

В христианстве ведь так. Чего ищешь, то 
и найдешь. За чем идешь, то и принесешь. 
Чего просишь, то и получишь. можно отсто-
ять немалое время в очереди за крещенской 
водой или к очередной святыне, можно от-
важно нырнуть в прорубь, но остаться тем 
же, кем был и прежде. наполнить не душу, а 
бутыли и банки. и главная встреча опять не 
состоится.

мнение автора колонки может не совпа-
дать с мнением редакции.

Анастасия Гайнутдинова

17 января в рамках  
VIII Ассамблеи талантли-

вой молодежи  глава регио-
на Сергей Морозов вручил 

дипломы и сертификаты 
лауреатам президентской и 
губернаторской премий. По 
уже сложившейся традиции 

в мероприятии приняли 
участие  победители между-

народных и всероссийских 
конкурсов, спортивных 
соревнований, смотров, 
предметных олимпиад и 

выставок. 

из числа номинантов 
экспертная комиссия ото-
брала самых достойных в но-
минациях «Художественное 
творчество», «Любительский 
спорт», «научно-техническое 
творчество, учебно-иссле- 
до-вательская работа» и «со-
циально значимая и обще-
ственная деятельность». 

президентские и губернаторские награды  
получили более 100 молодых ульяновцев

30 тысяч от президента

В итоге сертификаты и ди-
пломы победителей вручили 
42 лауреатам президентской  
и 79 лауреатам губернатор-
ской премий. размер денеж-
ного вознаграждения - 30 и 20 
тысяч рублей соответственно.

- мы всегда уделяли и 
продолжаем уделять боль-
шое внимание нашей моло-
дежи. и мы во все времена 
поддерживали талантливых 
молодых людей, помогали им 
развивать и реализовывать 

свои способности. Ведь вы 
- интеллектуальное и твор-
ческое богатство не только 
нашего региона, но и всей 
страны, «золотой запас» со-
временной россии,- отметил 
сергей морозов.

Губернатор поблагодарил  
участников ассамблеи за та-
лант, силу воли, творческий 
подход и нестандартные ре-
шения, а их родителей и пе-
дагогов - за поддержку. 

председатель Законода-
тельного собрания области 
анатолий Бакаев, также при-
нявший участие в церемонии, 
отметил, что «симбирская 
земля всегда была  щедра на 
неординарных, творческих, 
одаренных людей».

- Этот год в нашей обла-
сти объявлен Годом труда. 
Это символическое напоми-
нание о том, что, согласно не-
стареющей русской послови-
це, талант и труд рядом идут, 
- заметил он.
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В кинотеатре «Люмьер»  
кинопоказ клуба «Achtung! КИНО»

Клуб любителей немецкого кино 
показывает нашумевшую трилогию 
«Драйлебен» от немецких режиссеров 
Кристиана Петцольда Доминика Гра-
фа и Кристофа Хоххойслера. Первый 
фильм «Что-то лучшее, чем смерть» 
рассказывает об истории отношений 

юных Йоханнеса и Анны. Они так увлечены друг другом, 
что не замечают ни опасного неравенства между собой, 
ни общественной жизни вокруг, ни даже того факта, что в 
окрестном лесу прячется сбежавший из клиники маньяк.

Начало в 18.00

В Ульяновской областной филармонии 
музыкально-поэтическая новелла о жизни  
и творчестве Марины Цветаевой.

Поэзия Цветаевой сама 
звучит как музыка, и звуки 
гитары, флейты, рояля словно 
сливаются с ней, вплетаясь в 
поэтические строки. Многие 
ее стихотворения давно поло-
жены на музыку - среди них 
широко известные романсы и 
песни М. Таривердиева, А. Петрова, В. Дашкевича. Гости 
этого вечера также услышат стихотворения Цветаевой, 
положенные на музыку артистом симфонического орке-
стра, известным в Ульяновске бардом Олегом Киселевым.

Начало в 18.30

В Центре татарской 
культуры выставка 
скульптурных работ 
«История страны  
в лицах»

Выставка из личного 
фонда коллекционеров 
Рафаэля Алмакаева и Ра-
миля Абитова. 

Начало в 17.00

21 января
Брыляева Татьяна Михайловна, 

заведующая Домом-музеем В.И. Ле-
нина ОГАУК «Ленинский мемори-
ал», заслуженный работник культуры 
Ульяновской области

Герасимов Сергей Алексеевич, председатель 
совета директоров группы компаний «Герасимов»

Давыдов Сергей Александрович, 
депутат Ульяновской городской думы

Тарасова Татьяна Михайловна, 
заместитель министра строительства, 
жилищно-коммунального комплекса 
и транспорта Ульяновской области, за-
служенный архитектор Ульяновской 
области  

22 января
Шульга Олег Александрович, генеральный ди-

ректор ОАО «Ульяновскнефть»

23 января
Шабалин Эдуард Сергеевич, директор  

ОГАУК «Ленинский мемориал»

24 января
Девяткина Тамара Владимиров-

на, исполняющая обязанности рек-
тора Ульяновского государственного 
педагогического университета имени  
И.Н. Ульянова

Жиртуев Владимир Викторович, директор 
ООО «Домострой» (50 лет)

25 января
Петров Михаил Николае-

вич, артист, ведущий мастер сцены 
Ульяновского драматического театра 
имени И.А. Гончарова, заслуженный 
артист Российской Федерации

Сафронов Виктор Алексеевич, народный ху-
дожник России, лауреат Государственной премии 
имени И.Е. Репина 

Седышев Сергей Викторович, со-
ветник губернатора Ульяновской обла-
сти на общественных началах, главный 
тренер НП «Футбольный клуб «Вол-
га», заслуженный работник физичес-
кой культуры Российской Федерации

26 января
Белянкин Михаил Владимирович, главный 

врач ГКУЗ «Ульяновская областная клиническая 
наркологическая больница»

Мочалова Анна Владимировна, руководитель 
аппарата администрации МО «Павловский район»

Скопцова Татьяна Николаевна, советник гу-
бернатора Ульяновской области на общественных 
началах, член совета Ульяновского регионально-
го отделения общественной организации малого и 
среднего предпринимательства «Опора России»

27 января
Ризаев Александр Николаевич, руководитель 

ООО «Победа», Николаевский район
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21 января
ГИД-ПАРК

В музее «Археология симбирского края» 
открытие выставки «Обереговая кукла»

Выставка посвящена традиционным обереговым ку-
клам, вручную сделанным Верой Николаевной Русиной-
Купраш. Автор выставки представляет результаты своей 
многолетней работы по изготовлению традиционных на-
родных обереговых и игровых кукол. Посетители позна-
комятся с куклой-пеленашкой, крупеничкой, травницей, 
желанницей и многими другими. Посетители смогут по-
общаться с автором - создателем кукол и принять участие 
в мастер-классе по изготовлению обереговой куклы. 

Начало в 14.00

В Ульяновском драматическом театре 
сказка-притча «северный ветер»

Этот спектакль - редкий в современной драматургии 
пример «поэтического театра». Посредством метафор, 
доброго юмора, элементов жанра фэнтези театр снова 
поднимает вечные проблемы человеческой природы и 
нравственных критериев жизни. А позитивный настрой, 
острый сюжет и яркая, динамичная форма действа при-
влекут к постановке прежде всего молодого зрителя, но и 
не только... 

Начало в 18.00

22 января

23 января

Коллектив прокуратуры Ульяновской об-
ласти выражает глубокие соболезнования во-
дителю прокуратуры области И.А. Никитину 
в связи со смертью матери - Никитиной Ольги  
Степановны.

В начале января на областную станцию юных натурали-
стов привезли молодую самку ястреба-тетеревятника. 

Ее нашли на автотрассе в Старомайнском районе. 

Птица не могла летать, была истощена, оперение на кон-
цах крыльев и на хвосте, а также на лбу сбито так, как будто 

птица находилась в клетке. К счастью, никаких травм за-
мечено не было. В настоящее время пернатая больная чув-
ствует себя хорошо, она окрепла и уже летает по вольеру 
вместе с двумя другими ястребами. Специалисты надеются 
ближе к весне отпустить ее на первую охоту, а затем отпра-
вить на реабилитацию в один из лесов области.

Пострадавшую охотницу спасли


	1 полоса
	2,3
	4,5
	6-7
	8-9
	10-11
	12-13
	14-15
	16

